© Média 1000, 2019

ISBN : 978-2-74482-721-1

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

Jamais je n’aurais cru que les toubibs étaient des hommes comme les autres. Quand j’ai rencontré le Dr Richard et qu’il m’a fait partager la folie de ses patientes, j’ai su que j’avais le sujet d’un bon roman.

Jean Charles Rhamov

CHAPITRE PREMIER

— Rare est le gibier qui ne mérite pas la cartouche !

C’est ce que pensait le bellâtre en pénétrant en cadence entre les reins de Marie-Lise. Il n’avait eu aucun mal à la draguer. Elle avait accepté de le suivre à l’étage avec une facilité déconcertante. Elle était ivre, ou presque, mais ça n’expliquait pas tout. Ensuite il l’avait poussée dans la première chambre venue et n’avait pas pris le temps de la déshabiller. Il l’avait placée contre le mur, les mains plaquées sur le papier peint jauni, avait relevé la robe et, d’un geste décidé, avait écarté le mince tissu du string pour s’enfoncer en elle d’un simple coup de rein. Depuis, il prenait appui sur ses hanches et la besognait consciencieusement.

Marie-Lise ne se dérobait pas à la pénétration. Elle tendait ses reins au mâle et accompagnait le mouvement. Jamais de sa vie on ne l’avait traitée de la sorte et elle y trouvait satisfaction. Le membre, qui dilatait ses muqueuses, tirait de son ventre d’étranges sensations et tout son corps brûlait dans cet accouplement sauvage. La position qu’il lui avait imposée, cette façon de la plaquer contre le mur, de lui écarter les cuisses, de lui faire tendre les fesses, pour s’introduire en elle, cette position d’offrande sordide avaient mis le feu à ses sens. Jamais elle n’avait atteint pareille tension et elle s’ouvrait à l’homme avec délice. La dure colonne de chair se frayait un chemin dans le fourreau humide, arrachant à son ventre des spasmes voluptueux.

Au rez-de-chaussée la fête battait son plein. La salle du restaurant vibrait de chansons paillardes et on apportait les plateaux de fromages.

Florent se sentait fatigué et songeait à filer à l’anglaise. Il n’aimait pas ces repas de famille qui s’éternisaient. Il n’avait jamais aimé, ça remontait à l’enfance. Aujourd’hui on fêtait les soixante ans de l’oncle Gustave. Toute la famille avait trouvé refuge dans un restaurant des bords de la Garonne. Il y avait là l’oncle Gustave, bien entendu, avec sa nouvelle compagne, une blonde peroxydée dont tout le monde se gaussait, mais que chacun jalousait. Il y avait la branche maternelle avec la grand-mère, méchante et acide comme souvent les vieilles gens, et l’arrière-grand-mère, qui jugeait les autres derrière ses lunettes à verre épais. Il y avait aussi les voisins. A la campagne on invite souvent les voisins dans les fêtes de famille.

Florent avait passé la trentaine et vivait dans un magnifique quatre pièces de la rue Saint-Jacques. Il sortait d’études universitaires plus ou moins incomplètes et avait eu la chance d’entrer dans l’administration régionale en tant que bibliothécaire.

Marie-Lise, sa femme, avait été longtemps une amie d’enfance. Ils avaient partagé les mêmes bancs, de la communale jusqu’au lycée. C’était aujourd’hui une jeune femme, pas très grande, mais très belle, brune, les jambes fines et la taille bien prise. Sa longue chevelure aux reflets de jais tombait en vagues épaisses sur ses épaules et lui donnait une allure italienne. Sa famille avait des biens et elle n’avait eu aucun mal à installer un commerce en centre-ville. Elle tenait une boutique de mode et semblait n’avoir jamais été faite que pour ce métier.

Ils vivaient heureux et leur vie s’engageait sous les meilleurs auspices. Pourquoi avait-elle trop bu ce soir-là ? Elle n’en savait rien. Elle avait abusé des apéritifs et, la chaleur aidant – on était fin juin – elle s’était jetée sur le rosé dès les hors-d’œuvre. Quand les deux musiciens avaient attaqué la soirée, juste avant le dessert, elle était ivre, ou quasiment.

C’était la première fois qu’elle se trouvait dans un état pareil. Tout tournait autour d’elle, et elle riait sans raison aux moindres histoires de ses voisins de table. Florent lui avait conseillé d’aller à la voiture et de dormir un peu, mais elle avait fait front, certaine de recouvrer toute sa lucidité rapidement. Elle avait tenté l’eau froide, sans effet, et avait commandé un café sans plus de résultat.

Quand un bellâtre vêtu de blanc vint l’inviter à danser, elle pensa qu’un peu d’exercice lui ferait du bien, aussi le suivit-elle sans résistance. Florent, son mari, n’avait jamais aimé la danse, il n’en aurait pas ombrage.

Le bellâtre n’était qu’un vague cousin, au visage marqué et au regard froid. Il sembla à Marie-Lise qu’il était commercial dans une concession automobile de Castelnaudary ou de Revel, elle ne se rappelait plus. Il avait le physique de l’emploi. La moustache fine et l’air aussi franc qu’un arracheur de dents. Mais il avait fière allure dans son costume de lin froissé, et il dansait bien. Quand il s’enhardit à poser ses mains sur les fesses de la jeune femme, elle le laissa faire. Ce n’était qu’un cousin, et elle se sentait gaie.

Personne ne s’occupait d’eux. Un groupe d’enfants formait la sarabande et concentrait les regards des convives. L’oncle Gustave faisait danser sa compagne dans un paso-doble endiablé et Florent partageait le champagne avec ses beaux-parents. Personne ne remarqua la disparition de Marie-Lise, ni celle du cousin.

Il n’avait pas quitté sa veste de lin. Il avait juste défait son pantalon, lequel gisait maintenant aux chevilles, et pilonnait le sexe de la jeune femme à grands coups de rein. Elle était trempée et avait du mal à assurer son équilibre. Les mains toujours plaquées sur le papier peint, elle semblait se délecter de cette saillie bestiale. Très vite elle se mit à gémir. Elle tentait de rassembler les bribes de volupté qui commençaient à enflammer son ventre. Au début ce ne fut que quelques explosions fugaces, qui troublèrent un instant ses entrailles, puis, très vite, les sensations se firent plus concrètes. Dès lors elle accompagna la pénétration, imposant son rythme pour ne plus perdre le fil de son plaisir.

La bouche ouverte, la chevelure secouée de mouvements désordonnés, elle s’abandonnait désormais à la saillie, heureuse d’être traitée de la sorte, heureuse de sentir monter en elle les vagues du bonheur. Enfin, usée d’être pilonnée au plus profond de son fourreau, elle encouragea le cousin :

— Plus vite ! Plus vite !

Puis elle reprit, la voix brisée par l’émotion :

— Plus vite ! Oui, plus fort !

L’homme, électrisé par ces suppliques, piqua des quatre fers et s’enfonça jusqu’à la garde, faisant battre en cadence ses testicules tendus contre la vulve en feu. Ce n’était plus qu’un accouplement bestial, d’où émanaient des bruits de flaque d’eau ponctués par les ahanements rauques du mâle au bord de l’extase.

En quelques coups de reins rageurs, il déversa sa semence dans les entrailles de la jeune femme, et trouva la force de s’activer encore jusqu’au plaisir de sa compagne. Dès lors il se retira pour souffler, la laissant tremblante de bonheur, un liquide blanchâtre coulant le long des cuisses.

Florent s’inquiétait. Il ne voyait plus Marie-Lise. Il l’avait cherchée sur le parking, sous les platanes, puis il avait demandé à l’oncle Gustave avant de s’aventurer vers les toilettes. Mais là non plus il n’y avait personne. Il revint à la table et attendit encore quelques minutes avant de s’inquiéter à nouveau. Il était épuisé et il lui tardait de rentrer se coucher. Dans le fond de la salle l’accordéoniste tentait de secouer les couples et le batteur s’acharnait sur ses baguettes pour assurer le rythme. Minuit était passé et il n’y avait plus que quelques femmes qui dansaient entre elles. Le personnel avait débarrassé les fromages et, en attendant les desserts, on faisait sauter les bouchons de champagne.

Plus que jamais décidé à quitter la fête, Florent reprit sa quête. Il s’enquit auprès des serveuses d’une jeune femme brune, demanda aux gamins qui continuaient à imiter les adultes sur la piste de danse, et allait se diriger à nouveau vers les toilettes, bien décidé à ouvrir chaque porte et à frapper à celles qu’il trouverait fermées quand il croisa un serveur encombré d’un lourd plateau. Il l’arrêta, s’excusa, et décrivit pour la énième fois sa femme. L’homme, excédé d’avoir été stoppé dans sa partie d’équilibriste, voulut passer en force, n’y parvint pas, et se trouva obligé de répondre à Florent. Il l’informa n’avoir rien vu mais précisa au jeune homme qu’il y avait des chambres à l’étage, et que souvent, des clients fatigués, ou simplement un peu alcoolisés, allaient se refaire une santé avant de redescendre finir le repas.

En homme mal élevé, le cousin s’essuya rapidement aux rideaux et regarda sa conquête en faire autant. Puis il la plaça à genou sur le lit, se percha, face à elle, en équilibre instable sur les ressorts du matelas, et présenta son gland à ses lèvres. Elle tenta de rechigner pour la forme, mais ne refusa pas la caresse qu’il lui demandait. Elle enfourna le membre à demi flasque, pour s’activer et lui redonna rapidement forme. La sarabande reprit de plus belle. Sans quitter son occupation, elle assura sa position entre les cuisses de l’homme, cercla la base du sexe à deux doigts et enserra les bourses de l’autre main, pour assurer sa prise. Elle se conformait ainsi à ce qu’il attendait d’elle. Ensuite elle s’activa, d’abord du bout des lèvres, comme aimait à lui voir faire Florent. L’image de son mari lui traversa l’esprit une seconde. Il devait probablement supporter les délires de l’oncle Gustave, à la table en dessous, mais, étourdie par les vapeurs d’alcool, et par le plaisir qu’elle venait de vivre, elle poursuivit son œuvre avec conscience.

Maintenant sa langue s’agitait à tout va sur le gland écarlate. Sa longue chevelure brune couvrait le bas-ventre de l’homme. Elle fixait le méat entrouvert, certaine d’en tirer la liqueur que Florent aimait lui faire boire. Encore une fois l’image fugace de son mari apparut puis s’évanouit dans les brumes de l’ivresse. Encore une fois elle plongea sur le membre dressé pour le gober de toute sa longueur, ou presque, laissant au passage des flots de salive épaisse, qui noyait la toison masculine et souillait les cuisses pour s’étaler sur le dessus-de-lit en une large tache.

L’homme accompagnait maintenant les gestes féminins, balançant les reins pour aller au-devant des lèvres, forçant le passage pour afficher sa volonté de jouir. La chaleur de la bouche de Marie-Lise avait un effet aphrodisiaque. Il s’enfonçait en elle avec un plaisir intense et se demandait comment cette cousine, qu’il n’avait vue qu’au hasard des fêtes familiales, cette cousine qui paraissait d’ordinaire si commune, si pleine de la retenue bourgeoise indispensable à une jeune femme de province, il se demandait comment cette cousine avait pu monter avec lui. Fort de sa maxime favorite – rare est le gibier qui ne mérite pas la cartouche – il avait tenté sa chance comme il le faisait avec toutes les femmes, ou presque. Sans vraiment y croire, mais en martelant chaque phrase et en avançant chaque geste dans l’espoir d’une réponse. Maintenant il était là, debout sur un lit défoncé, à se faire sucer par cette fille et il se félicitait de sa bonne fortune.

Florent monta l’escalier avec difficulté. Il respirait à grand-peine et la fatigue l’obligeait à mesurer ses pas. Il était harassé et ne rêvait que de dormir. Sur le palier il eut le choix entre deux couloirs, s’engagea dans le plus proche et s’approcha d’une première porte. Elle était fermée. Il n’insista pas et passa à la seconde. Celle-ci fit moins de résistance et s’ouvrit sur une femme échevelée, à moitié ivre, le string à mi-cuisses, et les joues gonflées par l’énorme gland qui achevait de se vider en saccades dans sa gorge. Il ne lui fallut pas plus d’une fraction de seconde pour comprendre. Son sang ne fit qu’un tour. Il se précipita sur le couple, arracha la jeune femme à son occupation, la retourna d’un mouvement de bras et fit claquer deux gifles sonores sur ses joues. Puis il lança quelques invectives au cousin qui se rhabillait maladroitement. Il rebroussa chemin, traînant derrière lui une Marie-Lise hébétée.

Ils dévalèrent les escaliers sans trop savoir comment. Florent était fou furieux. Ca ne se passerait pas comme ça. Il allait faire payer cher cette incartade à sa moitié. Il s’engouffra dans le corridor qui menait au restaurant et stoppa brutalement. Il distinguait maintenant des filets blanchâtres qui coulaient sur les lèvres de la jeune femme épouvantée. Il se fendit d’une autre gifle, avant d’ouvrir une porte attenante. Il avait vu juste. Elle donnait sur les cuisines. Il devait y avoir matière à quitter le restaurant d’une autre façon qu’en traversant la salle principale. Il n’était pas question de s’afficher aux yeux de toute la famille. Tirant toujours, sans ménagement, Marie-Lise par le bras, il s’engagea dans la pièce, bouscula au passage une serveuse qui fumait sur le seuil, et déboucha sur le parking.

Il faisait nuit noire. Juste le temps pour lui de jeter sa femme dans la voiture, le temps aussi de retourner sur ses pas pour récupérer sa veste et le sac de madame, et il quittait le restaurant alors que l’oncle entonnait pour la troisième fois La Digue du cul et que les gamins faisaient désormais semblant de dormir dans un angle de la salle tout en se délectant de paroles qu’ils ne comprenaient pas vraiment.

CHAPITRE II

Le lendemain matin, Florent se réveilla avec la gueule de bois. Il avait une barre au front, la bouche pâteuse et le sang tambourinait à ses tempes. Il n’avait pas dormi. Tout bouillonnait en lui et sa première réaction fut de proposer le divorce. C’était logique. La souffrance qu’elle lui avait infligée avait laissé des traces douloureuses, des traces qu’il savait être indélébiles. Il ne la vit pas de la matinée. Elle s’était enfermée dans la chambre et il eut tout à loisir de méditer sur la conduite à tenir.

Pendant plus de deux heures il rassembla ses mots, chercha les bonnes formulations et se trouva satisfait de sa décision. Il ne pouvait en être autrement. Elle avait donné le coup de canif au contrat et si l’expression l’aurait, en d’autres temps, amusé, aujourd’hui il la prenait au pied de la lettre. Il ressentait la chose comme une mutilation. Elle avait effacé, en quelques instants, des années de bonheur.

Quand il la vit sortir de la salle de bain, tard dans l’après-midi, il perdit son sang-froid. Il se jeta sur elle et l’abreuva de qualificatifs aussi vils que blessants. Il déchargea son agressivité dans une logorrhée d’insultes ponctuées de rares gifles. En quelques secondes il avait oublié le discours préparé depuis l’aube. Il la traita de traînée, la qualifia de salope et l’aurait rouée de coups si son peignoir ne s’était ouvert brusquement. Il eut soudain, face à lui, un corps féminin nu. Il vit ses lourds seins qui balançaient, ses hanches rondes, sa taille fine qu’il aimait à serrer entre ses mains. Il arracha le peignoir avec fureur et ricana de la voir nue et apeurée.

— Alors, la voilà la traînée ! Ca aime le cul ça, madame ! Ca se conduit comme la dernière des putes !… Ils vont s’amuser les voisins quand ils vont apprendre…

Il l’avait prise par le bras et la traînait dans le couloir.

— Ah, tu aimes être troussée à la sauvage ! Madame aime la bite ! Je vais t’en donner, moi de la bite ! Suis-moi salope !

Il la conduisit de force dans la chambre, la jeta en travers du lit et pesa de tout son poids sur la chevelure défaite pour mettre sa bouche à hauteur de son membre. Et comme elle ouvrait les lèvres, il s’introduisit en elle sans précaution, jusqu’à l’étouffer, insensible à ses protestations nasillardes. Il poursuivit sa litanie.

— Ca suce bien, ça, madame ! Ca pompe tout le quartier ! Ca sait vider les couilles d’un homme !

Ivre de rage, il s’enfonçait en elle sans ménagement, déclenchant des nausées parmi les vagues de salive.

Curieusement Marie-Lise ne se dégageait pas de cette étreinte forcée, elle subissait, comme si elle acceptait sa faute, et offrait sa bouche aux assauts masculins, n’ayant pour unique souci que de respirer. Cette passivité décupla la rage de Florent qui s’enfonçait en elle, non pour chercher la jouissance, mais pour la punir de ce qu’elle lui avait fait.

Très vite il en eut assez de sa servilité. Elle ne réagissait pas à la violence. Il la maintenait fermement par les cheveux et l’étouffait de son membre à chaque pénétration. Des flots de salives coulaient entre ses cuisses et inondaient ses vêtements, et elle ne tentait pas de se soustraire à l’odieuse fellation. Se pouvait-il qu’elle aimât ça ? songeait-il en la besognant.

C’est quand, au hasard d’un faux mouvement, elle blessa son gland du bout des dents, qu’il décida de varier les plaisirs. Il la traita encore de salope avant de la retourner sauvagement et de la placer à genoux à l’extrémité du lit. Il ruisselait de sueur. Elle hoquetait et pleurait à chaudes larmes. Il n’en eut cure. Il la força à cambrer les reins, attendit qu’elle pose sa joue sur le dessus-de-lit, et pénétra sa rosace rageusement. Elle voulait du sexe, elle allait voir ce qu’elle allait voir.

La salive est un bon lubrifiant. Il s’introduisit en elle sans résistance, et fit coulisser son sexe jusqu’à la garde. Puis il laissa le rectum féminin se faire à l’intrusion avant de débuter un va-et-vient salace en maintenant son équilibre aux hanches de sa victime.

Il ne l’avait que rarement sodomisée. Ce n’était pas dans ses manies. Il considérait cette pratique comme déshonorante pour celle qui la subissait, et méprisable pour celui qui la pratiquait. C’était pour lui l’ultime preuve de la domination de l’homme sur la femme. Mais à cet instant, il y voyait une gifle à la fierté de Marie-Lise. Elle avait bafoué son honneur, il lui faisait payer de la plus abjecte des manières.

Il pénétrait en elle avec délice, reprenait de l’élan et replongeait avidement dans le fondement féminin. Il fallait que ça dure. Il fallait lui montrer qui était l’homme. Les sphincters désormais ouverts, elle s’offrait sans retenue. Elle ne pleurait plus et agitait son bassin en cadence, pensant apaiser le courroux de Florent en montrant son consentement à être traitée ainsi.

A trop vouloir atténuer sa rage elle obtint le contraire. Irrité de l’absence de cris, étonné que cette sodomie sauvage ne soit pas ressentie comme une punition, Florent redoubla de violence. Ses bourses frappaient la vulve de la femelle dans un bruit mat et régulier. Il voulait qu’elle souffre, autant qu’il avait souffert, et plus il s’enfonçait en elle, plus il se frayait un chemin dans ses entrailles, plus la belle brune s’offrait à ses coups de boutoir. Elle n’était plus qu’une poupée docile.

C’est quand il distingua les gémissements, d’abord ténus, puis plus prononcés, de la jeune femme, qu’il se sentit désorienté. Il modula sa pénétration et tendit à nouveau l’oreille. Il n’y avait pas de doute, les gémissements s’adaptaient à la charge sauvage dont elle était l’objet. Il n’était plus désorienté mais stupéfait. Jamais il n’aurait pu penser qu’une femme puisse apprécier pareil assaut, et surtout pas la sienne. Mais très vite, des halètements rauques lui confirmèrent sa première analyse. Elle allait jouir. Il ne pouvait en être autrement. Elle se faisait défoncer comme une putain et ça lui plaisait !

Il l’accompagna jusqu’à la délivrance, et alors qu’elle hoquetait les premiers sanglots du plaisir, il se vida en elle avec un grognement bestial.

Quand il se réveilla une nouvelle fois, il était presque vingt heures. Il était étendu, encore habillé, sur le lit de leur étreinte. Sa bouche était toujours pâteuse et le sang battait encore à ses tempes. Il mit un certain temps à recouvrer ses esprits, mais quand tout fut clair, il s’en voulut d’avoir agi ainsi. Il repensa à toutes les phrases qu’il avait préparées pour annoncer sa volonté de la quitter. Il se jugea stupide et décida de rattraper la chose.

Il la trouva dans le salon, recroquevillée dans un fauteuil, le visage couvert de larmes. A son approche elle se déplia et couvrit son corps de baisers. Elle demandait pardon d’une voix enfantine entrecoupée de sanglots. Elle assurait qu’elle l’aimait, qu’elle ne comprenait pas ce qui s’était passé. Et comme il tentait de se détacher d’elle, elle s’accrocha à son bras.

Quand il voulut parler rien ne sortit de sa gorge, ou ce qui en sortit fut incompréhensible. Les mots s’articulaient mal et aucune phrase ne paraissait sensée. Il tenta une fois encore de rassembler ses idées sans plus de succès. Il était dit qu’il ne pourrait lui exprimer sa volonté de la quitter.

Quand enfin il réussit à formuler sa pensée, ce fut de manière hésitante et désordonnée. Marie-Lise réagit avec l’énergie du désespoir. Il la vit se traîner à ses pieds, les traits déformés par la douleur. Elle gémissait qu’elle l’aimait, qu’il n’y avait que lui dans sa vie et qu’elle mettrait fin à ses jours s’il la quittait.

Etait-ce ces propos qui le troublèrent, ou bien son visage couvert de larmes, où se collait sa longue chevelure brune, dans un désordre bouleversant ? Il n’aurait su le dire. Toujours est-il que sa volonté s’étiola et qu’il se laissa convaincre. Devant le spectacle de souffrance qu’elle lui offrait, il ne fut plus très sûr de sa décision. Il tenta une nouvelle fois de maîtriser ses sentiments – on ne fait rien de bon dans la douleur – n’y parvint pas et se laissa lentement attendrir. Elle l’aimait, elle disait qu’elle l’aimait et il la croyait. Il réprima des larmes qui montaient à ses yeux. Les larmes c’est comme le rire, c’est communicatif. Ils restèrent liés, dans les bras l’un de l’autre, un long moment, le temps de partager leur douleur et d’échanger un peu de chaleur humaine. Elle chercha sa bouche, s’y reprit à plusieurs fois pour l’embrasser, et quand leurs lèvres se soudèrent, ce fut pour un baiser brûlant.

Comment l’idée lui vint, il n’aurait su se l’expliquer. Le jour suivant il eut la vague impression de s’être fait rouler. Marie-Lise agissait comme si rien ne s’était passé, elle affichait le même aplomb qu’avant la faute, et la tendresse qu’elle avait donnée l’espace d’une journée sembla n’être qu’un souvenir. Non qu’elle soit insensible à Florent, elle disait l’aimer, et le montrait à l’occasion, mais la vie avait repris son cours. Le jeune homme s’en trouva blessé, ou pour le moins gêné. Comment pouvait-elle oublier, et comment pouvait-elle penser qu’il oublierait ?

L’idée de s’être fait rouler, ou plutôt le sentiment qu’elle aurait mérité une punition plus sévère qu’elle n’avait reçue fit son chemin. Par nature il ne se voyait pas l’abreuver de coups, ni même lui couper les vivres. Elle tenait sa boutique de mode et s’assumait financièrement, mais il restait sur sa faim quant à sa propre estime. A bien y réfléchir il aurait mieux fallu divorcer comme il l’avait pensé. Maintenant la rage était passée, il n’en voyait plus la nécessité. Il faut battre le fer quand il est chaud. Marie-Lise avait donné un coup à sa fierté, il fallait trouver une façon de lui faire payer, une façon dont elle se souviendrait longtemps et qui lui éviterait la tentation de récidiver.

Il réfléchit plusieurs jours et, sans trop savoir pourquoi, peut-être par facilité, il chercha sur le Net des idées de punition. Très vite il n’eut que l’embarras du choix. De nombreux sites vantaient les mérites du fouet et de la cravache. Ca lui parut un peu restreint comme univers, il poursuivit sa recherche et porta son attention sur un vague site qui vantait les mérites de l’éducation anglaise. Il voulait quelque chose de brillant et d’original, quelque chose de particulier et d’efficace, c’est pourquoi il décida de ce type d’éducation.

Immédiatement il fut conquis par les photos de présentation. De jeunes femmes vêtues de corsets plus serrés les uns que les autres, perchées sur des talons vertigineux, y recevaient des punitions de tous ordres. C’était ce qu’il cherchait. Il fallait que Marie-Lise se souvienne longtemps de son escapade. Il y eut une véritable communion entre ce qu’il avait confusément imaginé et ce que le site proposait. Aussitôt il se logua sur le forum et fit défiler les topics. Les commentaires qu’il put lire le confortèrent dans sa décision, Marie-Lise allait souffrir comme il avait souffert. Elle allait expier dans la douleur et sous la contrainte, la taille sanglée dans des corsets qu’il se ferait un plaisir de serrer, et juchée sur des talons qui l’empêcheraient de se mouvoir avec l’aisance qu’elle affichait habituellement. Il voyait là un traitement qui rabattrait sa fierté naturelle et l’emmènerait à plus d’humilité.

Quand il présenta la chose à Marie-Lise elle ne sut quoi dire. Elle écouta attentivement les raisons de ce choix et, faute d’arguments susceptibles de modifier sa décision, elle prit le parti de ne pas le vexer. Elle se rangea à son avis tout en songeant qu’il profitait de la situation, mais qu’aurait-elle fait dans le cas contraire. Elle souhaitait se faire pardonner et satisfaire un fantasme de son mari, car elle n’était pas dupe, ne lui apporterait que le sentiment d’avoir accompli son devoir. Il voulait s’amuser d’elle, il voulait profiter de la situation, elle lui donnerait satisfaction, et si elle n’avait jamais porté de corset, elle songea que ça ne devait pas être si terrible.

Elle prit comme un jeu le choix de la personne qui allait se charger de sa punition. Offrir son corps aux sévices d’un inconnu la tétanisait quelque peu, mais s’il fallait passer par cette épreuve pour retrouver la confiance de Florent, elle y passerait. Elle tenait à lui et le lui prouverait.

Elle s’associa aux recherches et, à deux, ils firent rapidement défiler plusieurs annonces, ne s’arrêtant qu’à quelques photos torrides de jeunes femmes aux bras emprisonnés dans des carcans et aux corps exposés sur d’étranges piloris. D’autres, la taille étroitement immobilisée, la poitrine surgissant de corsets aux baleines rigides et les lèvres sauvagement écartelées par des bâillons volumineux offraient à leurs tourmenteurs l’accès à leur intimité. Florent s’amusa de ces outrances et précisa à sa compagne qu’il souhaitait la punir dans sa chair, mais qu’il n’était pas question pour lui de la soumettre à pareille torture. Il se satisferait de quelques fessées et peut-être de l’utilisation d’un martinet. Cette idée le réjouit, d’autant qu’il décela aussitôt un voile d’épouvante dans les yeux de Marie-Lise. Il sut qu’il avait visé juste. Une séance de martinet, donnée par d’autres mains que les siennes, était la bonne solution.

Comprenant qu’elle n’y échapperait pas, Marie-Lise l’aida dans sa recherche. Elle suggéra, avec bon sens, de se cantonner au département, et de choisir un couple. Elle espérait ainsi, par la présence d’une femme, un soupçon de mansuétude. Florent se rangea à son avis, qui fit défiler tous les couples répondant aux critères définis et ils arrêtèrent leur choix sur un couple local, même âge, même profil, qui emporta leurs suffrages communs. Marie-Lise se vit rassurée de trouver deux personnes dont les propos semblaient moins violents que les autres, et Florent fut satisfait de la bonne volonté de sa femme. Elle serait punie et elle s’en souviendrait.

En quelques clics, rendez-vous fut pris pour le vendredi suivant en début de soirée.

CHAPITRE III

Il s’agissait d’une habitation ancienne de la rue des Carmes. Soubassements en pierre, portail d’entrée en fer forgé et œil-de-bœuf sur le fronton du deuxième étage. C’était plutôt une maison de ville dont la façade était masquée du voisinage par un bosquet de bouleaux maigrelets et par un ancien mur de brique qui se voulait cossu mais qui n’était que lépreux. Après s’être assuré du numéro, Florent s’engagea dans la courte allée. Ils étaient dans la place.

Malgré la bonne volonté de Marie-Lise, il fallut au jeune homme beaucoup de persuasion pour briser ses dernières réticences. Elle était pétrifiée sur son siège et n’osait plus bouger. Or il n’était plus temps de reculer. Elle avait eu une conduite indigne, et si elle voulait le pardon, il ne lui restait qu’à obéir.

C’est un jeune homme blond qui les accueillit. Il s’avança vers eux, ouvrit la portière passager et s’effaça devant la jeune femme. Le front masqué par une tignasse blonde, les yeux bleus, les joues creuses et l’allure sportive, il paraissait beaucoup plus jeune qu’il ne l’était vraiment. Il dit se prénommer Nathan et les remercia de leur ponctualité. Puis il les précéda, par une volée de marche, dans un hall d’entrée chichement meublé d’un simple portemanteau et d’une psyché métallique sans style précis. Outre ces deux accessoires, la pièce était constellée de gravures et de lithographies. Sur chacun des pans de mur, et sur plusieurs niveaux, s’étalaient des Miro, des Bierge et d’autres artistes que Florent ne reconnut pas. Plus par fierté que par politesse, et voyant que ses visiteurs semblaient apprécier la décoration, le jeune homme s’attarda sur quelques œuvres. Il vanta un Kandinsky de 1953 et une affiche de Dali sur laquelle chacun s’extasia. Puis, sans qu’ils eussent le temps de tout examiner, il les dirigea vers un vaste salon meublé simplement, mais avec goût, pour leur présenter une jeune femme aussi brune que lui-même était blond.

— Jade, ma compagne.

Il y eut un échange de politesse et ils se touchèrent la main.

Jade était une femme affirmée. Au contraire de Marie-Lise elle arborait une chevelure courte, très courte même, qui lui donnait de loin l’aspect d’une garçonne. Mais à y regarder de près, à ses traits fins, à ses lèvres délicieusement dessinées, à son regard pénétrant et à la naissance des seins qu’une légère robe noire dévoilait largement, on devinait une femme aussi sensuelle que désirable.

Il se passa quelques minutes pendant lesquelles chacun chercha ses mots. Briser la glace n’est jamais chose facile. Malgré les préliminaires téléphoniques, pourtant assez clairs, et bien que les deux couples aient une certaine connaissance de l’objet de la rencontre, chacun restait sur ses gardes. Ce fut Florent qui se décida le premier.

Dès qu’il en eut le courage il se surprit à monopoliser la parole. Le choc, encore vivace, de ce que Marie-Lise lui avait fait, ou peut-être le désir profond de laver l’affront, il n’aurait su le dire. Tout se mélangeait dans sa tête. Toujours est-il qu’il entama un discours avec une verve qu’il ne se connaissait pas.

En premier lieu il expliqua la véritable raison de leur présence. Il ne s’agissait pas de commencer sur de fausses bases. Il parla de tromperie, de découverte d’une traînée – ce fut le terme qu’il employa – qui l’avait honteusement trompé, qui s’était moqué de lui de la plus ignoble des manières. Il expliqua, en outre, que s’il l’avait gratifiée de quelques gifles, il s’en voulait aujourd’hui d’avoir réagi de cette manière. Il y avait mieux à faire. Il avait réfléchi et s’il avait tout d’abord envisagé de la punir lui-même, de laver l’affront par la violence, une nuit de réflexion l’avait détourné de cette idée. L’hypothèse de la faire punir par d’autres, outre que ça ajoutait du piquant à la chose, ça lui serait une leçon bien plus profitable. Il se proposait donc de leur confier Marie-Lise, le temps d’un week-end – il fallait que la punition soit à la hauteur de la faute – pour qu’ils se chargent eux-mêmes de lui faire passer l’envie de recommencer. Si aujourd’hui un enseignant ne pouvait plus corriger un élève sans se retrouver dans le box des accusés, lui-même considérait que la coercition constituait une des bases, peut-être la base la plus profitable, de toute éducation. Il demandait donc à Nathan, et à sa compagne, d’accepter sa proposition, et de prendre en charge cette traînée – il répéta le mot qui avait probablement pour lui une résonance toute particulière – pour lui faire passer l’envie de recommencer. Il ne demandait pas à ce qu’elle soit tondue, quoique l’idée lui ait traversé l’esprit, mais il fallait, par tous les moyens, la dégoûter définitivement de toute velléité adultérine. Il voulait la retrouver dimanche soir, plus respectueuse que jamais et plus à même de tenir son rôle d’épouse. En outre, il s’étendit sur le plaisir qu’il aurait à trouver sur son corps des traces de martinet, de fessée ou de tout autre moyen de coercition.

Il s’arrêta pour reprendre son souffle.

— Elle n’a jamais subi le fouet ou le martinet ? interrogea Nathan.

— Elle n’a jamais été soumise ? Compléta Jade.

— Elle pratique l’échangisme, l’exhibitionnisme… ? ajouta le jeune homme.

Et devant les multiples négations de Florent, Nathan montra sa satisfaction. Il expliqua qu’il préférait travailler – ce fut le verbe qu’il employa – une femme sans expérience plutôt qu’une libertine affirmée. Il y avait là un plaisir dont il appréciait le goût. Ensuite il développa une théorie sur le dressage féminin. La femme était un animal rétif dont il fallait briser la résistance et maîtriser les pulsions. A contrario il expliqua sur un ton professoral qu’il y avait un risque. A jouer sur les ressorts de la sexualité, on pouvait obtenir l’effet inverse.

— Qui vous dit que votre femme ne prendra pas goût à ces pratiques, aussi dures soient-elles ?

Florent réfléchit un court instant avant de répondre franchement :

— Je n’espère pas. Je compte sur votre savoir-faire. Mais si ça devait arriver, il serait toujours temps d’envisager la chose et de changer notre fusil d’épaule.

Jade renchérit sur son mari :

— Il est toujours difficile de connaître la réaction d’une femme. Marie-Lise ne me paraît pas vraiment une traînée, mais plutôt une femme qui n’a pas pu résister, soit au charme d’un homme, soit à l’alcool. Car je crois qu’elle avait bu, n’est-ce pas ?

— Elle avait trop bu. C’est vrai ! Mais il n’empêche qu’elle n’aurait jamais dû se comporter comme elle l’a fait !

Jade n’insista pas et se tourna vers Marie-Lise.

— Et toi, que penses-tu de tout cela ?

— …

— Tu acceptes d’être prêtée à des inconnus pour un week-end ?

Il n’y eut pas de réponse. La situation et le tutoiement inattendu la tétanisaient.

— Je te repose la question d’une autre façon. Es-tu d’accord pour subir tout ce que nous te ferons subir, le temps d’un week-end ?

— Je ferai ce que Florent voudra que je fasse, trouva-t-elle le courage de répondre.

— Mais encore ?

— Je veux me faire pardonner. Je n’étais plus moi-même. Je veux qu’il me pardonne, bredouilla-t-elle avec des accents de sincérité dans la voix.

— Tu sais ce que tu subiras ici ?

— Non ! Mais je m’en fiche. Je veux qu’il m’aime encore, comme je l’aime.

En affirmant cela, elle tenta de masquer son visage aux regards du couple. Il y eut quelques secondes de silence pendant lesquelles elle espéra qu’il en était fini des questions et qu’elle pourrait maîtriser les larmes qu’elle sentait monter. Elle avait cru à un jeu plus simple, quelque chose comme une plaisanterie entre gens de bonne compagnie, mais la réalité s’avérait plus complexe.

Florent reprit la parole. Il voulait préciser quelques détails. Outre les évidentes clauses d’hygiène et de discrétion, qui coulaient de source, il s’étendit un court instant sur les idées qu’il associait à une punition. Le port d’un corset, qu’on pouvait serrer à loisir, la nudité permanente et les fessées, propices à blesser l’amour-propre, et l’utilisation d’un vocabulaire ordurier pour mieux pénétrer la conscience.

Il s’étendit encore sur le vocabulaire, considérant cet aspect comme véritablement important, peut-être autant que la punition elle-même. Dans le traitement qu’il souhaitait qu’on inflige à cette femme adultère, beaucoup de points restaient flous mais l’utilisation de mots crus, de termes vulgaires ou dégradants contribuerait, à son sens, à accentuer le châtiment.

Quand il cessa de parler, il y eut un long silence. Chacun se regarda et personne n’osa aventurer de nouvelles idées. Jade et Nathan semblaient perplexes, Marie-Lise tentait de se faire oublier et Florent cherchait à retrouver son calme.

Jade servit des boissons. Le quotidien reprenait le dessus et il fallut quelques minutes de lieux communs et de normalité pour que chacun retrouve ses marques.

— C’est la première fois qu’on nous propose pareille chose.

Nathan réfléchissait à haute voix. Il souligna sa surprise avant de préciser qu’il n’était pas contre la proposition. Il chercha l’assentiment de Jade et, celle-ci confirmant d’un hochement de tête, il tenta de développer quelques idées qui se bousculaient dans sa tête.

— Nous n’avions pas prévu cette situation mais elle est amusante. Jade reçoit souvent la fessée et dispose de corsets et de serres-taille qui devraient convenir à Marie-Lise. Je crois qu’on peut envisager la question.

Puis il s’ingénia à clarifier ses propos pour qu’il n’y ait pas de malentendu. Il acceptait la tâche demandée. Il s’acquitterait, avec l’aide de sa compagne, de la basse besogne, comme on déléguait autrefois celle-ci au bourreau, mais en contrepartie, il demandait carte blanche. Il voulait tous les droits sur la jeune femme. Il voulait bien punir sa visiteuse – elle le méritait sûrement – mais il souhaitait aussi profiter d’elle.

— C’est donnant donnant, conclut-il en fixant le jeune homme droit dans les yeux. Elle recevra la punition méritée, nous ferons en sorte qu’elle s’en souvienne, mais nous demandons l’autorisation d’user d’elle aussi pour notre plaisir.

Marie-Lise sursauta et Florent dévisagea son hôte avec surprise. Dans un premier temps il crut qu’il délirait. Il l’écouta encore quelques minutes répéter inlassablement sa proposition et, comme il insistait lourdement et que, manifestement, il n’était pas question de transiger, sans un regard pour la belle brune, il donna un accord de principe.

A ces mots Marie-Lise se liquéfia. Elle allait être utilisée au bon vouloir de leurs hôtes et cette seule idée la tétanisa. Elle avait accepté de subir les punitions les plus dures pour l’amour de Florent, et maintenant celui-ci l’offrait sans restriction à des inconnus. Elle se vit perdue si elle n’intervenait pas aussitôt.

— J’ai accepté de venir pour …

Elle n’eut pas le temps de terminer sa phrase.

— Déshabille-toi !

La voix de Nathan avait claqué dans le salon.

— Je voulais dire que…

— Déshabille-toi ! répéta le jeune homme d’une voix sèche.

— Mais j’aurais voulu…

— Tu n’as pas compris ? Fous-toi à poil !

Les mots firent mouche. L’argot vrilla le ventre de Marie-Lise qui n’osa plus parler. Elle chercha Florent avec des yeux affolés, le trouva près de Jade et quêta son aide. Tout ce qu’elle obtint ce fut un hochement de tête lui signifiant d’obéir. La mort dans l’âme elle s’exécuta, dégrafant sa robe avec une maladresse enfantine.

Quand elle fut nue, elle tenta pudiquement de cacher son ventre. Nathan la força à croiser les bras dans le dos et la fit tourner sur elle-même. Le visage cramoisi, elle obéit et supporta honteusement des remarques précises sur son anatomie.

Satisfait, Nathan l’autorisa à remettre sa robe.

— Et si on la faisait traiter par Richard ? lança Jade avec une certaine malice dans le regard.

— Attends ! Je réfléchis à un programme-type.

Et, s’adressant à Florent, il exposa sa pensée.

— Jade a raison ! Voilà ce que nous allons faire. Nous sommes vendredi. On héberge Marie-Lise pour le week-end. Nous allons dîner ensemble, au restaurant, de toute façon c’est ce que nous avions prévu pour votre venue, et vous nous la laissez deux jours. On peut déjà fixer votre retour pour dimanche… disons dix-huit heures. Ca vous va ?

Florent accepta.

— Ensuite nous allons mettre en place un traitement particulier. Jade a parlé de Richard. C’est un de nos amis, un médecin, à qui nous pouvons demander un premier bilan. Le samedi matin il est souvent disponible et saura trouver les points faibles de votre femme. Nous lui confions parfois le suivi médical de nos relations. Le sadomasochisme, quand il est appliqué sévèrement, nécessite des précautions qu’il se charge de gérer. C’est un bon spécialiste de la chose, et ça l’amuse de participer à nos jeux.

Florent écoutait avec attention. Parfois il jetait un œil sur Marie-Lise, qui semblait ne plus apprécier la situation. On parlait d’elle comme d’un objet, sans lui demander son avis, et si elle avait accepté l’épreuve, elle commençait à penser que ça allait trop loin.

— Après un bilan médical complet, nous aurons matière à exercer nos talents. Nous adaptons souvent notre façon d’agir selon les conseils du toubib. Vous verrez, c’est assez amusant et toujours très précis.

— Il faudrait se presser, coupa Jade. Il est presque neuf heures et il sera difficile de trouver un restau !

— Tu as raison. Partons ! Nous aurons tout le temps d’apporter des précisions sur nos pratiques en mangeant.

Tout au long du repas Florent eut tout loisir d’apprécier leurs nouvelles relations. Nathan fit preuve d’imagination et Jade, bien que plus réservée, montra quelques velléités de domination envers Marie-Lise. Chacun prenait progressivement sa place, même la femme de Florent, qui se conforma au rôle qu’on lui destinait, ne parlant qu’à l’occasion de questions et se taisant le reste du temps. Au fil de la conversation le couple prenait de l’ascendant sur la jeune femme et si Florent tenta, deux ou trois fois, de secouer le joug, lui-même se sentit pris dans les filets de cet étrange couple qui vouait ses loisirs aux relations sadomasochistes.

Quand ils se quittèrent, tout avait été dit. Un contrat verbal avait été passé et Florent se sentait excité de laisser sa compagne en bonne compagnie. Sa rancune envers Marie-Lise avait fait place à quelque chose de différent, à une sensation qu’il connaissait bien, l’excitation. Il se surprit à aimer ça. Quand il quitta la villa, il ne vit dans les phares qu’une jeune femme brune, totalement nue, encadrée par deux inconnus, et qui semblait lui dire au revoir. Il n’avait pas le souvenir qu’elle se soit déshabillée mais l’image se grava dans ses pupilles. La punition débutait sous les meilleurs auspices. Il banda.

CHAPITRE IV

Dans le hall d’entrée, on ne voyait que la plaque de cuivre. On pouvait y lire les titres du docteur Richard. Ex-interne des hôpitaux de…, professeur honoraire de la faculté de… et spécialiste des voies urinaires… Troisième étage. Jade entraîna Marie-Lise vers l’ascenseur.

La salle d’attente était austère. Huit fauteuils qui se voulaient design, dans un coin un tas informe de jouets à l’utilité mal définie et une table de salon qui ployait sous le poids de revues qui n’avaient pas dû être renouvelées depuis des lustres. Il n’y avait rien d’autre sauf une armoire massive, peut-être normande, qui occupait toute un pan de la pièce et dont la présence paraissait pour le moins incongrue.

Elles se trouvèrent seules. Marie-Lise attendait, sans trop d’appréhension, la suite des opérations. A ses côtés, Jade, vêtue de la même robe noire que la veille, feuilletait distraitement un magazine féminin. Elle avait insisté pour accompagner la jeune femme dans le but avoué de profiter de sa gêne – Marie-Lise l’avait bien compris – et de s’assurer de sa docilité. La belle brune se sentait capable d’un examen médical, aussi intime soit-il, mais plus l’instant approchait, et plus elle appréciait cette présence, qu’elle considérait presque comme rassurante.

La porte s’ouvrit sur un homme en blouse blanche et à la cinquantaine bedonnante. Grand, un bouc mal entretenu, la cigarette aux lèvres, il ne donnait pas l’image qu’on attendait d’un médecin. Marie-Lise songea que sans l’allure bourgeoise de l’immeuble, sans la plaque de cuivre de l’entrée, et sans la blouse blanche, il aurait été difficile de déterminer sa profession. Il s’avança vers Jade qu’il serra contre lui en signe d’amitié. Ils échangèrent quelques mots. Marie-Lise n’en distingua que des bribes. Nul doute qu’on parlait d’elle. Il fut question de première visite – comme si d’autres étaient déjà prévues – ainsi que d’un bilan général. Il fut aussi question d’adultère, de punition et de mari. Cette courte mais précise présentation rendit la jeune femme écarlate.

Satisfait, l’homme s’effaça devant sa patiente. L’heure était venue pour elle de pénétrer dans l’inconnu. Elle abandonna sa compagne et entra dans le cabinet. Tout dans cet homme, et dans la pièce, relevait d’un certain laisser-aller. Il avait dû avoir des revers de fortune, songea-t-elle, en prenant place dans l’un des deux fauteuils usés qui trônaient face au bureau. Il y avait comme un étrange contraste entre son regard profond, vif et pénétrant, qui déshabillait déjà sa patiente, et sa mise plus ou moins négligée. Elle lisait sur ses traits une indéniable intelligence, toutefois modérée par les signes d’un dilettantisme évident.

Sur le sous-main, devant lui, il avait ouvert un document, une double page imprimée que la jeune femme prit pour un formulaire administratif.

— Marie-Lise, n’est-ce pas ?

— Oui.

— Mariée à ce que je crois savoir ?

— Oui, répondit-elle plus faiblement.

— Vous aviez déjà trompé votre mari auparavant ?

— …

Il répéta la question avec le plus grand sérieux. Elle ne sut comment appréhender la chose et secoua négativement la tête. Il raya quelque chose sur son formulaire et reprit l’interrogatoire.

— Clitoridienne ou vaginale ?

— Plutôt clitor…

Le reste du mot lui resta en travers de la gorge. Elle s’empourpra avant de reprendre dans un souffle :

— Clitoridienne…

Sans aucune remarque, le praticien cocha une case et reprit le fil du questionnaire. Il s’agissait probablement d’une procédure bien établie.

— Vous connaissez votre point G ?

— Je crois, oui, balbutia-t-elle.

— Vous croyez ou vous êtes sûre ?

— Je suis sûre.

— L’âge de votre premier rapport ?

— Quinze ans !

S’ensuivit une avalanche de questions, toutes aussi précises que personnelles, auxquelles elle tenta de répondre avec toute la franchise qu’imposait la situation. Il s’enquit de sa première fellation, de sa première sodomie, et s’étendit sur les impressions qu’elle en avait gardées. Il se fit préciser la qualité de ses orgasmes, sa façon de les vivre ainsi que sa manière de les accompagner, d’aider à leur venue. Il s’enquit également de ses principaux fantasmes. Elle répondit à chacune des questions avec la plus grande précision. Elle s’était décidée à la franchise. Que lui importaient cet homme et ses curieuses questions ? Elle reprenait confiance et se sentait capable de faire face à la situation.

L’interrogatoire se poursuivit. L’homme établissait un portrait très précis, et particulièrement intime, de la jeune femme. Même devant sa gynécologue elle ne s’était jamais exposée si crûment.

Enfin satisfait, il posa son stylo et indiqua un paravent à la jeune femme.

— Vous pouvez vous dévêtir. Vous trouverez une chaise et des patères.

Rapidement elle fut nue. Elle hésita une fraction de seconde sur le string et sur le soutien-gorge, mais pensa qu’elle passerait pour une idiote si elle les gardait, ou si elle posait la question. Elle les retira sans réfléchir et quitta son abri.

L’homme à la blouse blanche avait abandonné son bureau et se tenait à la droite d’une table d’examen. Il enfila des gants et regarda la jeune femme qui s’avançait vers lui. Elle était belle. Il n’y avait pas d’autre mot pour qualifier ce corps parfait, la courbe des hanches, le galbe des seins et l’ourlet voluptueux et déjà pourpre de l’entrejambe.

Il l’invita à s’asseoir en travers de la table et l’examina comme il aurait fait d’une patiente normale. Il lui prit la tension, s’attarda sur le rythme cardiaque et la fit respirer fortement. Il n’y avait là rien que de très naturel, aussi, quand il lui demanda de s’étendre de tout son long, elle s’exécuta sans arrière-pensée.

L’homme se dépêcha de fixer des jambières latérales et aida Marie-Lise à prendre position.

— On rentre dans le vif du sujet, songea-t-elle.

CHAPITRE V

Sans trop savoir comment, elle eut rapidement les jambes placées de part et d’autre de la table, calées dans les jambières. Elle offrait désormais ses parties les plus intimes à la vue d’un inconnu, aussi médecin soit-il.

Elle avait l’habitude de cette position. Devant sa gynéco, elle s’offrait pareillement, mais en cet instant, de savoir qu’elle avait été conduite par une inconnue, ou presque, pour être exposée ainsi devant un homme qui avait quasiment tous les droits sur elle, lui fit un pincement au cœur. Pourtant, il ne lui vint pas à l’idée de s’échapper quand elle réalisa qu’il sanglait ses chevilles aux jambières. Elle entendit, plus qu’elle ne vit, les bandes Velcro se refermer. Quand il lui prit fermement les poignets, pour les lier à la table, elle se laissa faire avec une passivité proche de la délectation et ferma un instant les yeux. Quoi qu’il lui arrive maintenant, elle savait, aux voluptueuses sensations qui naissaient dans ses reins, que la situation serait loin de lui déplaire.

Nue et ouverte, elle s’abandonna aux circonstances. Uniquement au bruit, elle sut qu’il s’installait entre ses cuisses. Elle perçut le crissement du tabouret qu’il avait enfourché. Elle respira fortement.

Il y eut d’autres bruits qu’elle ne parvint pas à définir. Elle imaginait qu’il s’activait entre ses jambes, le visage au niveau du pubis. Elle eut la tentation d’ouvrir les yeux, de regarder cet homme en blouse blanche et de lui faire savoir qu’elle était désormais consentante, mais elle n’en eut pas la force. Une étrange torpeur l’incitait à l’abandon. Se savoir ainsi offerte ne la laissait pas insensible. Elle était la victime, il était le bourreau, et elle y prenait plaisir.

— Vous vous rasez ?

La voix grave du praticien avait brisé le silence. Marie-Lise ouvrit les yeux et prit la phrase comme une constatation. Elle ne releva pas.

— Vous avez tort ! Rien ne vaut une épilation à la cire. Ca laisse la peau tendre et le petit duvet ne résiste pas.

Marie-Lise sursauta. Deux mains avaient pris possession de son entrejambe et examinaient méticuleusement la pilosité et la souplesse des chairs. La surprise fit place à l’émotion.

— Vous avez été sodomisée récemment.

Cette fois il s’agissait d’une constatation mais elle prit ces mots comme une question brûlante. Elle bredouilla une réponse inaudible et ses reins tremblèrent violemment.

— Ca n’échappe pas à un œil exercé. Quelqu’un vous a prise par-derrière. La rosace de votre anus ne trompe pas. Elle est plus évasée, plus sombre aussi.

Par réflexe elle tenta de faire le vide dans sa tête. Il parlait d’elle comme d’un objet, avec une simplicité déconcertante.

— C’est Nathan qui vous a prise ?

— C’est mon mari…

— Nathan n’est pas passé par là ? Curieux. Il aime ça d’habitude.

Marie-Lise était devenue écarlate. Ses joues s’étaient empourprées et tout son corps résonnait maintenant de mille vibrations à chaque mot du médecin.

— Ca va faire froid.

Elle ne comprit pas la phrase.

— Ne bougez pas ! Ca va vous faire froid.

Elle pensa qu’il se moquait d’elle. Comment aurait-elle pu bouger, les poignets et les chevilles solidement liés à la table. Elle avait été livrée à cet homme et s’attendait à subir, non pas les derniers outrages – il aurait déjà abusé d’elle s’il en avait eu envie – mais des choses qu’elle-même ne parvenait pas à imaginer, des choses aussi délirantes qu’inhabituelles, des choses qu’une femme brûle de subir, sans trop savoir les formuler.

Quand il enduisit la sphère génitale d’un gel lubrifiant, elle eut une légère sensation de froid très vite oubliée. Il ne faisait plus de doute qu’elle allait être pénétrée et tous ses sens étaient tournés vers cette attente. Elle se découvrait femelle et elle en ressentit une certaine honte.

Jusqu’alors sa vie n’avait été que respect des règles et des convenances, mais depuis quelques jours elle découvrait une autre femme en elle, une femme qu’elle ne reconnaissait pas, soumise à la satisfaction de pulsions aussi immorales qu’irrépressibles. Si elle avait toujours aimé faire l’amour – elle appréciait énormément que Florent prenne possession de son corps – elle croyait que l’expression même de femelle en chaleur n’était qu’une image véhiculée par la littérature masculine ou par le cinéma porno. Or, à cet instant, avant que le médecin n’ait encore amorcé aucun geste, tout son corps, de la plante des pieds jusqu’à l’extrémité des seins, baignait dans la tension douloureuse du désir. Les yeux clos, elle s’imaginait écartelée, tétons dressés vers le ciel, dans l’attitude impudique qu’on lui avait imposée, et y prenait un plaisir fou.

Elle n’était ni plus ni moins indécente que lors de ses visites médicales habituelles, mais le fait d’être totalement nue, alors qu’à l’ordinaire elle ne retirait que sa culotte et relevait simplement sa jupe devant sa gynéco, le fait aussi d’être solidement sanglée à la table, tout cela faisait battre son cœur. Florent voulait la punir sévèrement, dans ce but il l’avait confiée à des spécialistes, et dès la première épreuve, alors qu’elle s’attendait à supporter difficilement les souffrances qu’on lui infligerait, elle se trouvait à apprécier avec délectation une situation nouvelle.

La gorge serrée par le désir, le ventre noué et les reins tourmentés par des vagues irrépressibles, elle reçut la première pénétration comme une délivrance. L’homme engagea un doigt entre les lèvres, effleura au passage le clitoris qui avait quitté sa cache, et s’enfonça sans résistance dans le fourreau brûlant. Aussitôt elle perçut des palpations précises. Il pétrissait les muqueuses, passait de haut en bas, jouait de leur élasticité, allait de droite à gauche comme s’il voulait la dilater.

Tous ces attouchements devinrent vite insupportables. C’était une visite médicale, il était médecin, et pourtant le ventre féminin réagissait sexuellement à l’examen. La jeune femme vit le moment où elle ne pourrait plus cacher son émotion, résista aussi longtemps que sa volonté le lui permit, mais perdit pied quand il massa la partie supérieure du vagin.

— Vous êtes très sensible là !

Il n’avait eu aucun mal à cerner le renflement rugueux. Il s’attachait maintenant à masser cette zone, délicatement, d’un mouvement régulier et suave qui ne tarda pas à produire son effet. La lubrification se fit plus marquée, le vagin s’élargit sensiblement et l’ensemble de la vulve s’assombrit par l’afflux de sang. Marie-Lise ferma une fois de plus les yeux et se laissa envahir par le désir. Mais avant qu’elle ne puisse lâcher la bride à ses sens, il retira son doigt.

— C’est bien. Vous réagissez parfaitement aux sollicitations. Voyons maintenant le clitoris.

Le doigt se posa en limite des lèvres désormais entrouvertes et cercla le capuchon jusqu’à dégager l’appendice sexuel. D’un rose violent, il était déjà tendu et congestionné du traitement précédent. Il pratiqua comme il venait de faire à l’intérieur. L’extrémité du doigt massa le bouton, cerclant la hampe quasi rigide d’un mouvement délicieux. Elle ne résista pas plus que précédemment. Une brûlure voluptueuse monta immédiatement du creux de ses reins pour diffuser dans toute la zone pelvienne. Sa respiration se fit plus heurtée, elle crispa les mâchoires et attendit la venue inéluctable du plaisir.

Il ne vint pas. Le doigt avait stoppé son travail de sape et s’était retiré. Elle ouvrit les yeux, afficha une expression d’insatisfaction intense, et s’apprêtait à murmurer quelques reproches, quand elle réalisa soudain sa condition. Qu’avait-elle à réclamer à cet homme ? Que pouvait-elle dire ? Qu’il la faisait devenir folle ? Qu’elle voulait jouir ? Mais quels droits avait-elle alors qu’elle était là, écartelée, offerte, le ventre suintant de sécrétions lubriques ?

Elle le vit retirer ses gants. Il s’installa au bureau et compléta le formulaire. Elle songeait déjà que la visite était terminée, et s’en trouvait à la fois déçue et soulagée, quand il revint s’asseoir entre ses jambes.

— Vous voyez ceci ?

Il présenta un objet métallique qui avait tout d’un ersatz masculin comme on en voit dans les sex-shops. Sauf à constater qu’il était composé de trois parties distinctes, ça avait l’allure d’un godemiché.

— C’est ce qu’on appelle un plug anal. Voyez comme il est lisse.

Il fit glisser un doigt sur l’objet et s’arrêta à la première excroissance.

— Il est constitué de trois étages, comme une fusée, sauf que chaque étage présente un diamètre différent. Ici je suis à trois centimètres.

Il entoura de ses doigts la partie la plus fine.

— Ici on en ajoute un, expliqua-t-il en désignant la partie centrale. Et cette zone atteint cinq centimètres de diamètre.

Les yeux fixés sur l’objet, Marie-Lise regardait avec effroi l’extrémité la plus large. C’était un plug anal, avait-il dit. Or jamais son anus n’accepterait pareil engin. Elle tira sur ses poignets sans résultat.

— Ne vous inquiétez pas ! Ce n’est pas pour forcer votre anus. C’est juste un outil de mesure. Si j’ajoute ceci – et il vissa sur la base la plus large un instrument doté d’un large cadran à cristaux liquides – j’obtiens ce qu’on appelle un dynamomètre rectal.

Elle fixait toujours l’objet mais il lisait de l’incompréhension sur son visage. Il compléta son exposé.

— On fait pénétrer le plug par la plus fine extrémité, et on mesure la force nécessaire à la pénétration. Plus les sphincters sont élargis et moins il y a de pression. On se sert de cet instrument en rééducation anale, dans le cas de chirurgie lourde, ça permet de suivre les progrès du malade. Il y a trois étages pour adapter l’engin à toutes les morphologies. Grâce à ça je suivrai votre évolution de manière très précise.

Il posa l’instrument sur la servante, enfila une nouvelle paire de gants et avança un bocal cylindrique, de la dimension d’un pot de confiture, dans lequel tremblait un produit incolore.

— Je vais vous injecter un gel lubrifiant. C’est inoffensif, mais ça permettra une pénétration plus douce.

Elle le regarda emplir une large seringue. Puis il vissa une canule et la glissa sans difficulté dans les sphincters. Elle disparut intégralement. Cela faisait dix bons centimètres qui pénétrèrent dans les entrailles de Marie-Lise. D’une pression rapide, il injecta le produit dans l’ampoule rectale et retira la seringue.

La jeune femme respira plus rapidement. Le produit diffusait une curieuse sensation de chaleur.

— Calmez-vous, c’est presque fini.

Il saisit le dynamomètre et le présenta dans l’axe de la plissure. La première partie pénétra sans difficulté. D’une pression supplémentaire il glissa la seconde et lut le résultat.

— Trois kilos et demi. C’est bien. Vous êtes dans la moyenne. Il n’y a pas à s’alarmer. Dans peu de temps, avec le traitement en cours, je fais confiance à Nathan pour élargir cet orifice. Vous obtiendrez de meilleurs résultats.

Elle préféra oublier la remarque. Elle n’était là que pour le week-end, c’est tout ce qu’elle avait accepté de Florent. Il n’était pas question pour elle de poursuivre « un quelconque traitement », et encore moins de revenir se faire mesurer la pression des sphincters par cet étrange médecin. Et malgré le souvenir des orgasmes avortés, et malgré la douce chaleur qui irradiait maintenant ses reins, il lui tardait que cette épreuve prenne fin.

L’homme la laissa un instant seule. Il enleva ses gants une nouvelle fois, se trempa les doigts dans un bac, et les essuya rapidement. Il écrivait maintenant sur un papier à en-tête.

— Je vous fais une ordonnance.

Marie-Lise s’étonna. Elle n’était pas malade. Et si elle était là, les cuisses écartées, le sexe en pleine lumière et les seins dressés, ce n’était pas pour une pathologie quelconque. C’était un jeu, rien qu’un jeu. Elle se répéta plusieurs fois cette phrase. Ce n’est qu’un jeu, et elle voulait que ça cesse. Elle avait trouvé la situation plaisante, et même troublante par moments, mais il était temps d’arrêter.

— Vous voudriez que ça s’arrête, n’est-ce pas ?

Si elle n’avait pas été attachée, elle aurait sursauté. Il lisait en elle comme dans un livre. Elle se tut.

— Je n’ai pas encore fini.

Il s’approcha à nouveau.

— Je vous prescris des lavements. Vu l’utilisation qui va en être faite, et vu la disponibilité qui vous en sera demandée, il faut que vous preniez l’habitude de vous nettoyer le rectum. Vous verrez, c’est très simple. Vous pourrez le faire vous-même.

Marie-Lise tenta une nouvelle fois de tirer sur ses liens mais rien n’y fit. Elle était solidement attachée.

— Vous avez déjà été sodomisée ? Vous y avez pris du plaisir. Non ! Ne dites rien ! Vous aimez ça mais vous n’osez pas le dire. C’est naturel. Un reste de pudeur adolescente. Ca ajoute à votre charme.

La femme écartelée s’empourpra à nouveau. Elle eut un haut-le-cœur.

— Détachez-moi ! supplia-t-elle avec un début de sanglot dans la voix.

— Allons ! Allons ! Je vous ai dit de vous calmer. Vous ne craignez rien ici, sauf le plaisir.

Il ricana intérieurement.

— J’ai encore un traitement à vous administrer, à la demande de vos Maîtres.

Encore une fois elle sursauta. Le jeu prenait un tour désagréable. Elle n’avait pas de maître et n’en aurait jamais. Elle se répéta qu’elle avait accepté d’être traitée de la sorte pour un week-end. Un week-end seulement. Elle ravala ses larmes et attendit. Il n’y avait rien d’autre à faire dans sa position. Jamais elle n’avait été aussi humiliée. Elle était là, à la merci d’un médecin véreux, nue et sanglée sur une table d’examen et on lui parlait de lavement. Néanmoins, quand il fit pivoter le rabattant et qu’il avança le bac urinoir sous ses fesses, elle n’eut d’autre choix que de le regarder faire.

Il lui présenta la poire à lavement. D’un volume moyen, moins d’un litre précisa-t-il, elle se présentait sous une forme ovoïde. Il en fit jouer l’élasticité et simula l’aspiration d’un liquide.

— Elle ne contient que huit cents millilitres. C’est modeste. Les véritables amateurs acceptent jusqu’à plus de trois litres. Mais je ne vous le conseille pas. L’objectif, pour vous, n’est que de vous préparer à la sodomie. Ce volume devrait suffire amplement.

Puis il se dirigea vers une armoire à rangement où Marie-Lise remarqua un récipient en verre.

— J’ai préparé votre infusion. De l’eau bouillie, un peu de romarin et dix pour-cent d’huile de paraffine. Quand vous le ferez vous-même souvenez-vous que la meilleure température se situe entre trente-sept et quarante-trois degrés. Au-delà ça peut être dangereux, et en deçà c’est très désagréable. Si l’on veut y prendre du plaisir il faut se limiter à quarante-et-un degrés. C’est généralement parfait.

Elle l’écoutait par principe, mais ne comprenait pas l’objet de toutes ces précisions. Elle le vit retirer le thermomètre du bocal. Il affichait quarante. Ensuite il déplia un curieux instrument, comme un tube de caoutchouc agrémenté de deux renflements à une extrémité et de deux poires à l’autre.

— Un double Bardex, mentionna-t-il. Quand on appuie ici on gonfle ce ballonnet, quand on appuie là on gonfle l’autre. Et on introduit le liquide par le tube central. C’est très pratique et ça interdit tout rejet du produit. C’est la seule façon de maintenir un lavement en place malgré les contractions intestinales.

Et devant les yeux épouvantés de sa patiente, le médecin posa une noix de gel au centre de la plissure intime avant d’y introduire l’objet. Celui-ci glissa sans difficulté et les sphincters se refermèrent sur le premier ballon. Sans attendre il appuya plusieurs fois sur la poire. La jeune femme sentit quelque chose grossir dans ses entrailles. L’objet prenait sa place et distendait les chairs. Elle ouvrit grand les yeux, affolée, espérant un peu de pitié.

Insensible à ses mimiques le médecin bloqua la valve de la première poire et gonfla la seconde. L’autre ballonnet prit du volume et s’écrasa avec force contre la rosace de l’anus. La technique était simple. Le volume du second tirait le premier vers l’extérieur. Comme il lui était impossible de quitter son logement, les deux ballonnets comprimaient les sphincters et les rendaient hermétiques.

Enfin il plongea la poire dans le récipient, aspira d’un seul trait la mixture et présenta l’embout à l’extrémité du Bardex. En moins de dix secondes la totalité du liquide disparut dans Marie-Lise.

Elle crut exploser tant la pression se fit violente. Mais très vite elle réalisa qu’il avait raison. Dès que ses entrailles eurent accepté l’intrusion, elle ressentit une chaleur naissante qui n’était pas aussi désagréable qu’elle aurait pu l’imaginer.

Elle resta ainsi quelques minutes, peut-être dix, avant qu’il ne s’intéresse à nouveau à elle. Il vérifia les valves, s’assura de l’absence de fuite et caressa négligemment la poitrine de sa patiente. Elle avait une poitrine exceptionnelle, deux seins aux formes parfaites. Il préférait quand elle bandait, les tétons dressés vers le ciel, mais à cet instant ils étaient au repos. Il s’amusa un peu de l’élasticité de l’épiderme, avant d’agacer les mamelons. Le résultat ne se fit pas attendre. Marie-Lise vit avec honte brunir les aréoles et gonfler les tétons. Il jouait d’elle comme d’un animal, comme s’il connaissait par avance ses réactions.

Puis il se désintéressa de la poitrine pour porter son attention vers l’entrejambe. Il avança sa main et la plaqua sur la vulve tiède. Il eut quelques difficultés à introduire son doigt entre les lèvres nacrées. Le ballonnet qui distendait l’ampoule rectale comprimait en partie le vagin. Néanmoins un reste de gel permit au doigt de s’infiltrer. Il trouva aussitôt la muqueuse grenue, plus dure que les autres, et commença un va-et-vient voluptueux. De l’autre main il caressa le capuchon du clitoris jusqu’à faire sortir l’appendice de sa cache. Marie-Lise comprit qu’elle avait perdu. Il agaçait les zones les plus sensibles de son anatomie, ce n’était plus qu’une question de temps.

Quand elle explosa, ce fut comme une irradiation qui naquit au tréfonds de son ventre et qui se propagea en un éclair à son corps tout entier. Elle ponctua cet orgasme nouveau d’un feulement rauque qui s’acheva dans les dernières convulsions du plaisir. Elle ignorait qu’on puisse tirer de son corps pareille jouissance. Depuis longtemps elle avait fermé les yeux.

Quelques minutes plus tard elle était rhabillée. Il l’avait dessanglée, l’avait vidée de sa mixture et l’avait nettoyée comme on fait d’un bébé. Il avait même poussé le soin jusqu’à la talquer jusque dans ses replis intimes. Sans l’avouer elle apprécia le geste.

Quand elle retrouva la salle d’attente, le docteur l’avait suivie. Il remit le dossier de visite à Jade, ainsi que l’ordonnance, et s’adressa à sa patiente devant la jeune femme brune.

— Faites attention. N’utilisez jamais de savon, qu’il soit de Marseille ou d’ailleurs, ça irrite la flore intestinale. Quand à la glycérine, on peut en préconiser l’usage mais pas dans votre cas. Cantonnez-vous à la paraffine. Vous pouvez remplacer le romarin par du thym, c’est à vous de voir et ça ne change pas grand-chose.

Elles descendirent l’escalier quatre à quatre alors qu’il parlait encore au seuil du cabinet.

CHAPITRE VI

Elles revinrent rue des Carmes à pied. La ville n’était pas si grande, et Jade prit le temps de questionner sa nouvelle compagne. Elle se fit expliquer les détails de la visite médicale, et si, à quelques réflexions insignifiantes, elle laissa entendre qu’elle-même était probablement déjà passée entre les mains du docteur Richard, elle ne l’affirma jamais.

Il était dans les onze heures quand elles franchirent le perron. A peine à l’intérieur la belle garçonne embrassa Marie-Lise sur les lèvres et lui intima l’ordre de se dévêtir, de se remaquiller en plus voyant, et de se présenter avant midi au salon.

Quand Marie-Lise se trouva seule dans la chambre qu’on lui avait affectée elle ne put résister à la tentation de se détailler dans le miroir de l’armoire. Elle y vit une jeune femme aux cheveux longs, avec un air d’adolescente, et qui se sentait emportée dans un tourbillon qu’elle ne maîtrisait plus. Elle avait vécu cette visite médicale à la fois comme un viol et comme une expérience bouleversante. Si, pendant presque toute la visite, elle n’avait songé qu’à fuir, elle ne pouvait renier avoir vécu des émotions inoubliables. Le médecin l’avait fait passer de la honte au désir, des larmes à la jouissance avec une facilité déconcertante. Elle avait détesté cet homme pendant le lavement, et pourtant elle aurait payé pour connaître à nouveau l’extase flamboyante qui avait enflammé ses sens.

Elle mit du temps à se préparer. S’admirer dans le miroir lui laissait l’illusion de la liberté. Elle pensait encore avoir le choix de son destin, et si elle acceptait de retirer sa robe, de jeter sa culotte pour descendre au salon et se montrer nue devant Jade, et sans doute Nathan, il en serait fini de son libre arbitre. Elle ne serait plus qu’un objet qu’on manipule – le terme lui plut – et qu’on utilise à souhait. Elle ne pourrait plus s’envisager de la même manière. Mais peut-être était-ce ça que Florent voulait qu’elle ressente, cet abandon de sa fierté et de son orgueil.

Ils étaient à table quand elle descendit. Elle n’avait encore rien avalé et les odeurs de cuisine accentuaient sa faim. Du palier elle entendait des bruits de couverts et des bribes de conversation. Ils parlaient d’elle à n’en pas douter et Jade avait déjà décrit sa visite chez le Dr Richard. A cette idée elle s’empourpra.

Elle hésitait encore à apparaître nue. Descendre l’escalier, écouter craquer chaque marche, avait été déjà un véritable supplice mais se lancer sans voile dans la pièce en était un autre. Chaque seconde lui sembla durer des heures. Son cœur battait à tout rompre et sa respiration reflétait son état d’esprit, angoissée et désordonnée. Jamais elle n’aurait cru devoir se conduire de la sorte. On lui demandait de venir s’offrir, de se soumettre corps et âme à ces quasi inconnus, et chaque pas lui coûtait plus que toutes les hontes de sa vie. N’ayant pas d’autre choix, sauf de fuir, elle rassembla toute son énergie et s’avança vers la table.

Elle avait gardé ses talons, aussi franchit-elle les derniers mètres avec une démarche qu’elle voulut féline et volontaire. Elle ne souhaitait pas laisser paraître son désarroi. Mais dans sa chair elle vivait les affres d’une montée à l’échafaud.

Perdue pour perdue, et jugeant qu’il aurait été stupide de se conduire ainsi, elle n’osa cacher sa nudité. Elle aurait pu, innocemment, laisser traîner une main sur son bas-ventre, et de l’autre masquer sa poitrine, mais elle voulait donner l’image d’une femme libre. Elle savait qu’il n’en était rien, ils savaient qu’elle ne l’était plus, mais il s’agissait de donner le change. Elle avait besoin, pour sa propre estime, de leur faire croire qu’elle était nue de son plein gré. Un reste d’orgueil l’incitait à agir de la sorte. Ils auraient probablement tout loisir de lui prouver le contraire, on avait parlé en sa présence de fessée, de martinet, et d’autres amusements qu’elle redoutait de subir, mais tant qu’elle pouvait afficher sa volonté d’être traitée ainsi, elle avait l’illusion de maîtriser le jeu.

Elle déchanta rapidement. Nathan la salua et l’invita à s’asseoir, et, comme elle hésitait, il lui montra la chaise, face à lui. Elle s’exécuta et se trouva de fait, à la droite de Jade. Elle posa, par habitude, ses coudes sur la table et, quand elle leva les yeux, elle vit le regard masculin rivé sur sa poitrine. Elle perdit toute contenance et rougit une nouvelle fois.

Il lui servit un verre de vin qu’elle avala d’un trait. L’anxiété lui donnait soif. Il lui en proposa un autre qu’elle accepta. Tout ce qui pouvait tisser un lien avec ses hôtes, ou ses maîtres – elle n’osait plus se poser la question – était le bienvenu. Jade lui avança le panier de pain et elle oublia presque ses tourments. Elle était nue, ils étaient en tenue de ville et ce contraste nourrissait sa honte. Et même si elle serrait les cuisses jusqu’à en avoir mal, elle savait qu’il s’agissait d’un réflexe inutile. Quand ils décideraient de l’utiliser, soit pour la punir, soit pour leur plaisir, elle ne pourrait se soustraire à leur volonté.

Ils l’observèrent longtemps, et si Jade roula ses doigts dans ses cheveux, il n’y eut pas de réflexions ni de gestes déplacés. Ils respectèrent son silence et se contentèrent d’apprécier sa beauté.

Quand enfin elle eut fini, elle leva la tête et, à voir deux paires d’yeux posées sur elle, elle se sentit comme le condamné avant l’énoncé du verdict. Il n’était plus temps de reculer, d’ailleurs le pouvait-elle ? Une autre interrogation s’insinua dans son esprit. Quelque chose qu’elle regretta aussitôt et qui la fit avaler la dernière bouchée avec difficulté. Désirait-elle reculer ?

Ils s’amusèrent d’elle encore près d’une heure, l’obligeant à débarrasser plusieurs fois, puis à servir le café. Ce n’était rien, ou pas grand-chose, elle s’attendait à pire, mais ça lui coûta de se lever et de faire plusieurs allers-retours jusqu’en cuisine. Elle comprit qu’ils se délectaient à suivre chacun de ses pas, à détailler le mouvement des hanches et le balancement des seins. Mais, peut-être parce qu’elle avait trop rougi, ou plus simplement parce qu’elle vivait mieux sa nudité, elle accepta cette exhibition sans trop de honte.

Ensuite elle dut essuyer la table et pour cela, elle eut conscience que, de se pencher sur le bois brut, ça l’obligeait à tendre la croupe et à offrir ses seins libres aux effets de la pesanteur. Elle s’exécuta néanmoins quand ils insistèrent pour qu’elle essuie plus loin, dans des zones moins accessibles, et prit un certain plaisir à offrir ses appâts à la vue du couple. Ils attendaient d’elle qu’elle s’exhibe et qu’elle obéisse, elle s’exhibait et obéissait à chaque ordre dans un curieux mélange de honte et de désir.

Le reste de l’après-midi se déroula sans fait marquant. Nathan expliqua brièvement à Marie-Lise que le médecin la jugeait apte à la fessée, et qu’elle en recevrait une avant le dîner. Elle fut autorisée à regagner sa chambre pour prendre un peu de repos. Il lui fut toutefois interdit de se vêtir, et pour mieux satisfaire à cette clause, ses vêtements lui furent confisqués. Elle ne garda, ou plutôt Jade ne lui laissa, que ses talons. Quand elle quitta la chambre, la belle garçonne ne put s’empêcher de caresser pour la énième fois la chevelure brune qui s’étalait par vagues sur les épaules blanches de Marie-Lise. Il apparut à celle-ci que Jade lui portait une attention particulière et nul doute que cette amicale sollicitude ne figurait que les prémices de caresses plus… intimes. C’est ce que pensa la punie en regardant la belle brune quitter sa chambre. Il lui fallait se faire à sa nouvelle condition et elle se surprit à penser que ça ne serait peut-être pas si terrible d’abandonner sa liberté aux mains de cette femme. Elle n’avait jamais connu d’amours saphiques mais le moment paraissait proche, et curieusement, Marie-Lise n’en semblait pas épouvantée. Elle commençait à se faire une raison. Elle boirait le calice jusqu’à la lie et Florent n’aurait pas à se plaindre d’elle.

— Allez, debout !

Nathan avait pénétré dans la chambre et se tenait droit face au lit. Marie-Lise s’était assoupie, et quand elle réalisa qu’elle était nue, elle ne fit rien pour se protéger, respectant ainsi l’un des principes de base de sa nouvelle condition.

— C’est l’heure. Je vous laisse choisir, soit la main, soit le martinet.

Disant cela, il présenta un de ces objets de coercition qu’on utilisait dans le temps pour les enfants turbulents. Ce n’était rien qu’un manche de bois agrémenté d’une dizaine de lanières souples.

— Du cuir, précisa-t-il. On n’en trouve plus que dans les sex-shops. Tout se perd !

Jade pénétra à son tour dans la pièce. Elle avait changé de tenue et portait maintenant une robe bleue très courte, à col Mao, qui accentuait son allure masculine. La robe était si courte qu’à chaque pas elle dévoilait la plissure des fesses. Marie-Lise le remarqua et ne put s’empêcher de la trouver, non pas désirable – elle n’avait jamais désiré une personne de son sexe – mais particulièrement belle.

Nathan coupa net sa rêverie en lui intimant l’ordre de se lever. Ce qu’elle fit aussitôt, et alors qu’elle s’apprêtait à glisser ses pieds dans les talons, il lui demanda de n’en rien faire.

— Tu n’auras pas besoin de chaussures ! assura-t-il.

Le tutoiement qu’il employait à son encontre était pour elle plus difficile à supporter que sa nudité. C’était la marque de sa soumission. Elle s’en fit la remarque et imagina répondre sur le même mode, mais décida de n’en rien faire.

— Tu n’as pas répondu à la question. Que préfères-tu ?

Et il agita une nouvelle fois le martinet sous ses yeux. Elle ne savait quoi répondre. Elle quêta un signe de Jade, espérant une connivence quelconque, mais faute de secours elle porta son choix sur la main. Le martinet l’épouvantait.

Le jeune homme blond la pria de s’installer à quatre pattes sur le bord du lit. Elle s’exécuta sans dire un mot. Une fois fait, elle eut conscience de sa position. Elle offrait une vue parfaite sur ses rotondités. Elle eut la tentation de serrer les cuisses mais n’osa pas refuser la vue de son intimité. Il avait tous les droits sur elle et notamment celui d’accéder à son sexe.

— Pose ta tête contre moi !

Jade s’était assise sur le lit et accompagna la nuque de Marie-Lise sur ses genoux. Il s’agissait de lui faire cambrer les reins et de lui faire baisser le buste. Puis, avant que Nathan n’intervienne, elle remonta la lourde chevelure, caressa un instant le cou ainsi dénudé, frôla la courbe d’un sein, le soupesa amicalement et appuya les épaules de sa victime. Celle-ci se laissa aller à quelques frissons délicieux.

Une première claque s’abattit sur la peau blanche. Nathan n’avait pas frappé fort mais suffisamment pour marquer l’épiderme. Il avait à punir une femme adultère, pas à faire preuve de mansuétude. Marie-Lise résista. A la seconde claque elle serra un peu plus les dents et put donner le change. La troisième s’abattit sur l’autre fesse, avec autant de force, laissant une nouvelle trace presque symétrique à la première. D’autres suivirent à rythme régulier qui eurent pour effet de briser sa résistance. Les larmes se muèrent rapidement en sanglots. Nathan frappait désormais sans retenue tandis que Jade maintenait fermement la condamnée. Marie-Lise réalisa que ce n’était pas par pure charité que la belle garçonne avait plongé ses doigts dans ses cheveux, mais dans un but plus prosaïque. Elle s’assurait ainsi de sa position et évitait à la victime la tentation de se soustraire à la fessée.

Quand les fesses furent cramoisies, et que Marie-Lise ne cacha plus sa douleur, Nathan changea de stratégie. Entre chaque claque, il glissait sa main entre les cuisses ouvertes et prenait possession de la vulve, la pétrissant comme il aurait fait d’une pâte tiède. Marie-Lise bascula alors dans un enfer aussi suave que brûlant. Chaque claque sonnait à ses oreilles et chaque caresse troublait ses sens. Vint le moment où tout se mélangea. Contre sa volonté elle espérait maintenant la claque pour la caresse qui suivait et elle se prit à redouter la caresse, aussi brûlante soit-elle, pour la claque qui allait suivre. Elle réalisa alors que ce couple machiavélique se jouait d’elle, jouait de son corps et jouait de ses sens, pour lui faire accepter son châtiment. Le désir montait dans son ventre et un liquide poisseux se répandait sur l’intérieur des cuisses. Elle prit conscience de ses réactions intimes et elle eut honte.

Elle supporta le supplice jusqu’à ce que ses larges fesses écarlates deviennent insensibles, comme anesthésiées par la souffrance. Ce fut alors l’émotion qui prit la place de la douleur. Chaque caresse faisait naître d’étranges sensations au creux de ses reins, des sensations qu’elle tentait de refuser avec le peu d’énergie qu’il lui restait.

Pourquoi Nathan ne la pénétrait-il pas ? Elle en mourait d’envie. A chaque fois qu’il effleurait ses lourdes lèvres largement ouvertes, à chaque fois qu’il tirait d’elle un liquide révélateur, elle espérait une caresse plus précise.

Quand elle se rendit compte qu’elle tendait sa croupe pour lui faciliter la tâche, qu’elle écartait les cuisses pour lui donner l’accès à sa féminité, elle fut horrifiée de sa propre bassesse. En quelques manipulations il avait fait d’elle la femelle qu’il voulait qu’elle soit. Elle avait perdu tout contrôle et s’offrait désormais comme une chienne s’offre au mâle dominant. Les vagues du plaisir commencèrent à diffuser dans son ventre et, oubliant tout, oubliant sa position, ce couple pervers, sa honte d’aimer ça et la raison de sa présence dans leurs mains, elle s’abandonna définitivement à ce qu’ils attendaient d’elle. Nathan n’eut alors aucun mal à tirer d’elle les ultimes soubresauts d’un plaisir qu’elle avait longtemps refusé.

Après que Jade eut essuyé ses larmes et que la rougeur de ses fesses eut été apaisée au moyen d’un baume bienfaisant, on la laissa se refaire une beauté.

Puis il y eut le dîner où elle mangea à nouveau nue. On dut lui mettre un coussin sous les fesses pour atténuer ses souffrances. Puis Nathan la força à se coucher sur ses genoux alors qu’il regardait un match à la télé. Et tout le temps du match il caressa délicieusement la vulve. La main allait et venait, les doigts la pénétraient furtivement, jamais suffisamment pour la mener à l’orgasme, mais toujours assez pour maintenir son corps sous une tension délicieuse. Elle resta ainsi près de deux heures, à hésiter entre le feu de son ventre et la brûlure de ses fesses. Ce n’est que vers la fin qu’il lui donna enfin l’autorisation de jouir. Encore une fois elle eut honte mais elle accepta cet orgasme avec gratitude.

Le week-end se poursuivit sur le même principe. On la menait de souffrance en plaisir, de fessée en jouissance et jamais de sa vie elle ne se souvenait avoir tant joui. Nathan utilisa aussi son corps comme avait dit le docteur. Il la prit plusieurs fois par-derrière et si elle était peu habituée à ce type de traitement, elle ne trouva pas ça désagréable. D’autant que le jeune homme aux cheveux blonds s’y prenait avec précaution, et que ce traitement était quand même plus agréable qu’une fessée.

La seule chose qui révolta Marie-Lise, mais elle l’accepta par force, ce fut la présence systématique de Jade, quelle que soit la façon dont usait d’elle Nathan. Si elle appréciait que la belle brune assiste à ses fessées – c’était même un soulagement de la savoir présente – il lui fut difficile, pour ne pas dire insupportable, qu’elle participe à toutes les pénétrations. Nathan ne se priva pas d’occuper son fondement, soit avant une frappe douloureuse, soit après. Et alors qu’il élargissait ses sphincters avec son membre épais, il la forçait à plonger son regard dans celui de Jade. C’était particulièrement déplaisant de s’offrir, ainsi travaillée, à celle qu’elle considérait parfois presque comme une complice. Et si plusieurs fois elle ressentit les prémices d’une jouissance anale, la seule présente de Jade, la seule pensée de son regard posée sur elle, la privait de l’extase. Ses sens retombaient alors dans un mélange de honte et de déchéance plus apte, peut-être, à lui faire prendre conscience de sa condition. Elle n’était pénétrée que par souci de l’abaisser, de la salir, de lui donner ce qu’elle méritait. Elle s’était conduite comme une traînée, comme une fille publique, on la traitait comme telle.

Enfin, après le déjeuner du dimanche midi, ce fut Jade qui, pour la première fois, fut chargée de la fesser. Une fois à quatre pattes sur le lit, la croupe tendue, les fesses élargies et ouvertes, elle vit avec étonnement la belle garçonne retirer un objet d’un tiroir proche, et s’affola quand elle reconnut un double Bardex. Jade allait lui imposer un lavement. Elle eut la tentation de refuser et voulut se soustraire au gel lubrifiant que la garçonne lui introduisait. Deux claques assénées à toute volée la ramenèrent à la raison. Vaincue, elle se laissa faire et reçut cette épreuve comme une flétrissure supplémentaire. Elle avait intégré la domination masculine, il y avait là quelque chose de naturel. Mais se soumettre, et offrir sa souffrance, à une femme, fut un cap difficile à franchir.

Quand son mari vint la chercher, elle fut à la fois soulagée et déçue. Nathan venait d’arracher de son ventre un énième orgasme, et son fessier brûlait encore de l’ultime correction.

Nathan fit un compte rendu succinct, parla de la visite médicale et s’étendit sans trop de précisions sur les fessées qu’elle avait reçues. Il félicita la jeune femme d’avoir subi sa punition et assura Florent que ses ordres avaient été respectés. C’est quand il expliqua qu’un autre week-end lui serait bénéfique que tout bascula. Florent ne sut quoi répondre, c’était une hypothèse qu’il n’avait pas envisagée. Il eut la tentation de refuser, par souci d’humanité. Il considérait sans doute que Marie-Lise avait payé sa faute mais d’un autre côté il avait apprécié la savoir entre les mains de ce couple. Il avait même vécu, à cette occasion, quelques moments troubles à imaginer ce qu’elle subissait. Aussi se tourna-t-il vers sa compagne et affirma qu’il se rangerait à son avis. Il dégageait ainsi sa responsabilité.

Pourquoi accepta-t-elle de revenir rue des Carmes, elle n’aurait su se l’expliquer elle-même. Tout ce dont elle se souvint c’est que sa bouche s’était ouverte sur un oui presque inaudible qui sembla satisfaire tout le monde.

Nathan serra chaudement la main à Florent et félicita Marie-Lise de sa décision.

CHAPITRE VII

Ses cheveux collés aux joues, Marie-Lise jouissait pour la seconde fois. L’eau de ses yeux se troubla. Elle s’abandonna à la fièvre, soulignant chaque vague de plaisir par des halètements humiliants. Le médecin lâcha sa prise et se recula pour apprécier son œuvre. Il l’avait maintenue sous tension durant de longues minutes, et, sachant sa patiente vaincue, il lui avait octroyé l’orgasme que tout son corps réclamait.

Cela faisait près d’une demi-heure qu’elle était solidement sanglée sur la table d’examen, à la merci du docteur Richard. Celui-ci se livrait sur elle à des pratiques, qui, si elles n’étaient pas reconnues par la faculté, n’en avaient pas moins un caractère médical. Il avait sacrifié, tout d’abord, au rituel du formulaire. Elle avait dû répondre avec franchise à de multiples questions, certaines déjà connues, d’autres nouvelles, et à chacune d’elles Marie-Lise s’enfonçait un peu plus en enfer. Elle se dévoilait comme jamais elle ne l’avait fait devant personne, et si elle ne cachait plus rien de son anatomie, elle livrait aussi tous les détails de sa pensée et de son âme. Il devenait son guide, son confesseur, celui par qui Nathan saurait tous les moyens, physiques ou psychologiques, nécessaires à faire d’elle une poupée docile, une femelle dont les sens répondraient à la moindre sollicitation. Elle avoua avoir été sodomisée à de multiples reprises, et, comme elle n’en disait pas plus, il la força à affecter des qualificatifs à chaque sodomie. Elle dut choisir entre agréable et odieuse, suave ou répugnante, et d’autres termes encore plus triviaux. Il n’eut de cesse qu’elle admette y avoir pris plaisir, et elle l’admit, confirmant, dans une certaine confusion, qu’elle commençait à prendre goût à ce type d’accouplement.

On la punissait régulièrement, parfois avec sévérité, mais on lui octroyait aussi de réelles compensations. On savait désormais faire monter la fièvre dans son ventre, la maintenir sous tension de longues heures, jusqu’à ce qu’elle s’abaisse à réclamer l’orgasme. Elle en devenait folle, mais désirait qu’on la traitât ainsi. Contre toute attente elle aima ce qu’on lui faisait subir, elle aima ouvrir ses cuisses devant ce médecin et tendre ses fesses aux lanières du martinet. Elle se prit aussi à savourer les attouchements et les masturbations sordides de Nathan ainsi que la façon dont il usait d’elle, par le plus étroit des orifices.

Après le formulaire elle avait dû se dévêtir, et, nue comme un ver, la vulve parfaitement épilée, ne pouvant masquer le moindre détail de sa fente intime, elle s’était soumise aux différentes mesures médicales. Le docteur Richard avait pris sa tension, normale au demeurant, avait relevé son rythme cardiaque, trop rapide pour être honnête, et s’était livré à quelques palpations susceptibles de le renseigner sur l’état général de sa patiente.

Enfin il la lia à la table, comme la fois précédente, et elle se sentit heureuse d’être offerte ainsi, comme une esclave. Elle espérait cet instant et vibra de tous ses sens quand il se pencha sur elle pour des attouchements plus intimes.

Très vite il sut qu’elle était prête. Ses lèvres s’entrouvraient déjà, un liquide poisseux sourdait de ses muqueuses et le petit organe nacré pointait hors de son capuchon. Il se trouva satisfait des réactions de sa patiente. Par un doigté précis, il explora la fente moite, s’attarda aux alentours du clitoris et, s’amusa des efforts qu’elle faisait pour se prêter à ses caresses. Sans attendre il lui donna ce que son corps réclamait. Il s’activa délicieusement sur l’appendice congestionné jusqu’à percevoir les signes avant-coureurs de l’extase. La vulve avait viré au rose pourpre et les mamelons avaient doublé de volume. En quelques coups de poignet il fit jaillir des encouragements de sa patiente. Elle murmurait des mots sans suite et se surprit à haleter des oui plaintifs comme ceux qu’elle croyait n’exister que dans les films pornos. Tout son corps brûlait maintenant de volupté. Vaincue, elle ferma les yeux et se laissa emporter par un plaisir animal.

A peine reprit-elle conscience que déjà l’homme à la blouse blanche avait changé ses gants. Il préparait un instrument qu’elle reconnut pour être le dynamomètre rectal dont il usait pour mesurer la résistance des sphincters. Liée à la table, les jambes écartelées et la vulve en pleine lumière, elle suivit chaque mouvement du praticien jusqu’au moment où celui-ci s’installa entre ses cuisses. Ensuite elle ne vit plus rien. Elle ressentit le froid du gel qu’il étala autour de sa plissure intime. Quand il présenta l’instrument dans l’axe du rectum elle serra les dents, respira un bon coup, comme il le lui avait appris, et relâcha ses poumons. L’objet pénétra en elle avec tant de facilité qu’elle s’en trouva surprise elle-même.

— Deux kilos huit ! C’est bien ! Je note une belle évolution. Quand vous atteindrez le kilo on passera au troisième palier. C’est l’affaire de quelques semaines. Peut-être faudra-t-il demander à Nathan l’emploi d’un plug, ou d’un anus-picket si vous préférez. Bien utilisé, ça peut servir d’élargisseur.

Il retira l’instrument et le déposa dans un bac à trempage après en avoir désaccouplé la partie électronique. Puis il enleva ses gants et se lava les mains. S’il avait pu à cet instant observer le visage de Marie-Lise, il aurait vu le regard apeuré d’une femme qui se sentait perdue. Elle entendait parler de choses qu’elle ne comprenait pas vraiment, elle ignorait ce qu’était un plug et l’usage d’un anus-picket, mais imaginait quelque vague instrument issu de l’inquisition. Elle se voyait déjà dilatée, élargie – c’est le terme que le docteur avait employé – au moyen d’énormes spéculums, ou d’étranges forceps.

Quand il revint Marie-Lise avait retrouvé son calme. Il ne put lire qu’un reste d’inquiétude dans ses yeux, inquiétude qu’il attribua à quelques réticences encore compréhensibles. Les aréoles avaient repris leur diamètre naturel et les tétons avaient retrouvé un volume raisonnable. Quand à son ventre, si les muqueuses restaient encore bien visibles, elles ne lubrifiaient plus comme précédemment.

Une fois de plus le docteur Richard installa son bouc entre les jambes de sa patiente. Il ajusta le tabouret à sa hauteur et examina de plus près la sphère génitale avant que ses yeux ne se portent sur l’orifice étroit. Un peu de gel luisait encore autour de la rosace.

— Nathan vous a administré le lavement que j’avais prescrit ?

— …

— Si ce n’est pas Nathan, il en a confié la tâche à Jade…

Marie-Lise rougit. Cet homme devinait tout. Ses yeux perçants, son intelligence évidente, sa science de l’humain, tout cela faisait qu’elle l’admirait et le craignait à la fois. Il savait lire en elle comme personne avant lui. Elle ne pouvait rien cacher qu’il ne sache déjà. Elle se troublait dès qu’il posait les yeux sur elle et il devenait évident que les orgasmes fous qu’il lui procurait, elle les espérait avec une fièvre non feinte.

A la seconde jouissance, il la détailla longuement. Il se délecta de ses frissons et de ses contractions musculaires. Il l’avait travaillée plus durement que la première fois, saisissant à pleine main, comme dans un étau, les grandes lèvres, et les étirant pour jouer de leur élasticité. De l’autre main il avait roulé habilement le capuchon du clitoris jusqu’à ce que Marie-Lise s’abandonne à un nouvel orgasme. Il la regarda chercher sa respiration dans les convulsions du plaisir avant de la remercier d’un signe de tête et de se fendre d’un compliment.

— Vous êtes belle sous le plaisir, murmura-t-il alors que, toujours écartelée, elle reprenait ses esprits et attendait la suite.

L’homme préparait maintenant le Bardex. Marie-Lise comprit qu’elle allait être dilatée par cet objet étrange, et que le médecin lui administrerait un nouveau lavement. L’épreuve n’était pas vraiment déplaisante – elle l’avait subie par deux fois – mais en s’y soumettant, en acceptant d’être remplie d’un liquide chaud, qui s’insinuerait de force dans ses entrailles, elle avait la conscience aiguë de n’être plus rien. Plus qu’à son intégrité physique, on touchait là à sa condition de femme. Mais que pouvait-elle faire, sanglée sur cette table d’examen, totalement nue, offrant son ventre et sa poitrine au bon vouloir de cet homme ?

Quand il fit pénétrer le gel lubrifiant dans son anus, elle ne sursauta pas. Elle le laissa élargir ses sphincters, sachant que c’était pour son bien. Elle fut même presque heureuse quand elle sentit qu’il présentait l’extrémité du Bardex au centre de l’étoile. D’une simple pression, l’objet coulissa en elle, s’insinuant dans le fourreau étroit jusqu’à l’étranglement des deux ballonnets. Enfin il appuya sur la poire pour dilater l’ampoule rectale.

— Je gonfle un peu plus ? demanda-t-il par politesse.

— C’est déjà bien gonflé, répondit-elle par réflexe.

Il ajouta deux pressions supplémentaires, bloqua la valve, et s’occupa du second ballonnet qui vint rapidement masquer la rosace plissée. Quand le liquide pénétra en elle, elle sut qu’elle était prête. Il n’aurait pas beaucoup à faire pour lui procurer un nouvel orgasme. Elle ferma les yeux et attendit.

CHAPITRE VIII

Florent percevait bien quelques changements mais il brûlait d’en savoir plus. Cela faisait un mois que chaque week-end il abandonnait Marie-Lise rue des Carmes, et il n’obtenait en retour que quelques comptes rendus lapidaires, souvent éludés par la jeune femme. D’ordinaire elle était peu loquace sur les sujets délicats, mais dans ce cas précis elle devint quasiment muette. Il dut lui extorquer les informations aux forceps.

Si lors de la première fois, Marie-Lise avait montré une appréhension évidente, aujourd’hui, il n’en allait plus de même. Elle ne se rendait pas rue des Carmes le sourire aux lèvres, il y avait quand même le martinet auquel elle savait qu’elle n’échapperait pas, mais à bien analyser son comportement, Florent remarquait une certaine évolution. Aujourd’hui elle se préparait consciencieusement, se maquillait dans les temps, bouclait son sac à l’heure et ne faisait plus attendre son mari comme par le passé. De tout temps et en toute occasion, elle avait toujours affiché les défauts inhérents à sa condition de femme, elle ne savait pas être à l’heure. Que ce soit pour un simple rendez-vous, dentiste ou garagiste, que ce soit pour un repas de famille, ou pour un départ en vacances, elle se faisait toujours attendre et terminait systématiquement son maquillage dans la voiture, usant les patiences et initiant des conflits imbéciles. La ponctualité n’avait jamais été son fort.

Ce quatrième vendredi elle était prête à l’heure et n’avait pas lésiné sur le flacon d’Opium. Florent trouva là l’unique excuse pour se fendre d’une remontrance de principe. Tout au long du chemin il eut le loisir de la détailler du coin de l’œil. Il reconnut le rouge à lèvres qu’il lui avait offert, un rouge à lèvres profond et soutenu, qu’elle avait toujours eu quelques réticences à porter. A son sens, il présentait l’inconvénient d’être voyant. Il remarqua aussi la minirobe écrue, en laine épaisse, qu’elle se refusait à passer hors sa présence. Elle était courte, très courte, et la jeune femme avait tant tiré sur les extrémités qu’elle s’était déformée de part et d’autre des cuisses. Aujourd’hui elle la portait sans autre forme de procès. A ces quelques détails, et à d’autres plus discrets, il était sûr qu’elle avait changé. Ces week-ends d’éducation anglaise avaient eu au moins quelques effets positifs. Il se félicitait de son idée et remerciait le ciel d’avoir rencontré Jade et Nathan. Il aurait pu tomber plus mal.

Parvenu rue des Carmes il pénétra dans le minuscule jardin et se gara derrière une Toyota qui gênait le passage. Il voulait parler à Nathan, aussi, contrairement à l’habitude, il descendit du véhicule et accompagna Marie-Lise. Il eut une conversation rapide avec le jeune homme blond. Ca se passa dans l’entrée. En deux mots il expliqua son désir de vérifier, de visu, le traitement de sa compagne. Que lui faisait-on subir et qu’attendait-on d’elle ? Il souhaitait aussi mettre un terme à la punition. Il considérait le but atteint et l’affront lavé. Nathan sourit à la demande, il avait pensé organiser une journée dans ce sens, avait songé inviter Florent pour une analyse des résultats et des suites à donner, mais il n’en avait pas eu le temps. Il ne songeait pas à cesser le traitement, bien au contraire, mais il serait toujours temps d’en parler. Et pour prouver sa bonne foi il proposa le lendemain. Il demandait une nuit de délai et suggéra à Florent de se présenter vers les onze heures. Ils l’accueilleraient avec plaisir et ils déjeuneraient ensemble. Il s’excusa de ne pouvoir le recevoir plus longtemps, il recevait des invités, un couple d’amis – il désigna la Toyota, dans le jardin – et raccompagna Florent en l’assurant que sa compagne nécessitait encore quelques séances de martinet, et que ça lui ferait du bien.

Onze heures sonnaient à la collégiale Saint-Michel quand il franchit le portail. La Toyota bloquait toujours le passage. Florent se demanda si les amis dont avait parlé Nathan partageaient les mêmes goûts que leurs hôtes. Il imagina que Marie-Lise leur avait été présentée et qu’ils avaient participé à sa punition. A cette idée il se prit à bander et mit un certain temps à quitter la voiture.

Cette fois-ci ce fut Jade qui l’accueillit et qui, après quelques mots de bienvenue, le conduisit au salon qu’il connaissait déjà. Il y avait là, outre Nathan, qui faisait le service, une jeune femme au regard de feu et à la chevelure rousse et un homme à la quarantaine marquée – son compagnon ou son mari, songea Florent – tous les deux assis dans le large fauteuil qui faisait face à l’entrée.

— Marc et Marie-Claude, présenta Jade.

Puis désignant le nouvel arrivant :

— Florent, le mari de Marie-Lise.

La conversation s’engagea immédiatement. Oui, il était le mari de Marie-Lise. Oui, il avait confié à Jade et Nathan une mission importante. C’était vrai qu’elle l’avait trompé. De la plus abjecte des manières, précisa-t-il. Il s’agissait aujourd’hui d’être sévère et il avait jugé plus élégant, ou plus prudent, de s’en remettre à des spécialistes pour assurer cette tâche. Aux questions auxquelles il se trouva confronté, Florent comprit que le couple savait tout de Marie-Lise. Ca confirmait son idée de la veille, elle leur avait été présentée. Il s’assit dans l’un des fauteuils libre et s’enquit de sa femme auprès de Jade.

— Elle arrive, assura-t-elle. Elle a peu dormi cette nuit.

Il n’eut pas le temps de s’interroger sur ce manque de sommeil. Marie-Lise pénétrait dans la pièce, vêtue de la simple robe courte qu’elle portait la veille. Avec une politesse marquée, elle salua le couple, fit de même avec Jade, avant de se présenter devant Nathan. Celui-ci lui souhaita le bonjour et lui montra son mari. Elle rougit de ne pas l’avoir remarqué, ne sut quelle attitude prendre et se contenta d’un simple baiser. Le jeune homme accepta cette marque de tendresse comme un signe de bon augure. Il y avait du bon dans l’éducation qu’elle recevait dans cette maison.

C’est à la fin du repas, alors que la conversation avait porté sur tout sauf sur Marie-Lise, que Nathan changea de ton. La jeune femme avait été placée en bout de table. Elle avait mangé en silence, sauf en deux ou trois occasions, quand on lui avait demandé son avis sur des sujets banals. Florent avait remarqué cette retenue avec une certaine satisfaction. Il se souvenait de la tendance de sa femme à monopoliser l’attention, et surtout, comme sa mère, à régenter son entourage. Aujourd’hui, son attitude effacée, ou plutôt respectueuse, marquait un changement notoire. Florent se prit à espérer une évolution sincère et définitive.

C’est donc à la fin du repas, alors que Jade avait servi les cafés, que Nathan engagea la jeune femme à se lever. Elle s’exécuta sans un mot.

— Montre à ton mari les traces de ce que nous t’avons administré hier soir.

Toujours silencieuse, mais rouge de confusion, Marie-Lise virevolta, releva l’extrémité de sa robe, et dévoila deux fesses rougies au martinet. On devinait encore les zébrures des lanières. Florent fut ravi. Elle était traitée comme il l’avait demandé, avec la plus grande sévérité.

— Montre-toi mieux ! ordonna Nathan d’une voix sèche.

Au comble de la honte, elle pencha le buste et s’ouvrit davantage. Elle montrait ainsi l’intérieur de ses cuisses, zébré autant que les fesses, et les ourlets intimes dont on devinait qu’ils n’avaient pas été épargnés. La jeune femme resta ainsi, à offrir à tous les stigmates de sa pénitence. Chacun eut le temps d’apprécier la densité des couleurs. Elle ne se redressa et ne relâcha la robe que sur ordre de Nathan.

L’émotion de l’instant n’échappa à personne. Le silence s’était fait autour de la table et ce fut le moment que choisit Florent pour placer son discours. Il parla de résultats plus que satisfaisants. Il rappela sa volonté initiale de ne confier Marie-Lise qu’un seul week-end. Il avait jugé que cela suffirait à lui faire payer sa trahison et à lui apprendre les bonnes manières. Sur l’insistance de ses hôtes il avait accepté qu’elle y revienne trois autres fois, et bien qu’il reconnaisse s’exciter de la savoir soumise à d’autres mains que les siennes, il considérait maintenant que le jeu devait prendre fin, et que le but était atteint. Il souhaitait que Marie-Lise cesse ses visites rue des Carmes. Il poursuivit avec des phrases convenues, par lesquelles il remercia chaudement Nathan, et surtout Jade, d’avoir accepté de s’occuper d’elle.

Nathan ne parut pas surpris de ce discours, ni même Jade qui se leva pour s’appuyer contre le dossier de la chaise de Marie-Lise. Elle avait posé une main sur l’épaule de la jeune femme, et de l’autre, elle jouait de la longue chevelure sombre.

— C’est vrai qu’il ne s’agissait que d’un simple week-end, répondit Nathan, mais nous avons jugé utile, avec votre accord, de procéder à des tests, d’approfondir la personnalité de votre épouse et de satisfaire au mieux à vos exigences.

Il reprit son souffle et se tourna vers la jeune femme.

— Vous avez remarqué sa réelle évolution. Nous avons atteint un palier important. Je crois qu’elle a compris sa faute… mais il serait absurde de s’arrêter en si bon chemin.

Il avait pensé employer le mot « stupide », mais n’avait pas voulu blesser Florent. Il répéta la phrase.

— C’est absurde d’abandonner en si bon chemin. Marie-Lise montre certaines aptitudes à la soumission, il faut les exploiter. Elle a passé le cap le plus important. En acceptant le principe de la punition, elle a accepté sa faute. J’ai la conviction qu’il faut profiter de cet état d’esprit pour accentuer le traitement de façon à prévenir toute récidive.

Il parlait comme un livre. Dans un premier temps Florent l’écouta avec le sentiment qu’il ne cherchait qu’à profiter de Marie-Lise. Mais très vite, à la logique des arguments avancés, il se prit à douter. La découverte de son infortune avait laissé des traces encore vives dans sa chair mais il ne se voyait pas soumettre sa compagne à une punition éternelle. Il eut la tentation de refuser cette proposition mais ce fut Jade, la belle brune au regard pénétrant, qui emporta la décision.

— Il faut comprendre Nathan, insista-t-elle en enfonçant ses doigts dans la chevelure de la jeune femme. Il a travaillé Marie-Lise de longues heures, il lui a appris le respect, lui a fait admettre le bien-fondé du traitement. Aujourd’hui elle est prête à accepter d’évoluer sur cette voie. La nuit dernière elle a connu l’ultime humiliation d’être corrigée devant des étrangers.

Elle désigna du regard leurs invités.

— Elle a subi sa punition dans la honte. La honte de montrer ses fesses à des inconnus, mais aussi la honte de recevoir une correction devant eux. Je crois que ça a été très profitable.

Florent tenta de rassembler ses idées sans y parvenir. Il se voyait désarçonné par le discours de Jade.

— Et que proposez-vous ? s’entendit-il demander sans trop savoir pourquoi.

Nathan reprit la parole.

— Nous avons pensé à beaucoup de choses. Il faudrait rapidement la faire marquer…

Et devant l’étonnement de Florent, il précisa :

— Un simple pendentif fera l’affaire, comme une plaque d’identité, un bijou en argent gravé, qui signalerait à tous ceux qui le verraient sa faute ou son statut.

Florent respira. Presque immédiatement il avait vu un tatouage, ou comme dans Histoire d’Ô, un marquage au fer rouge. Il n’en était rien. Un simple bijou, à la limite le port d’une médaille, en sautoir, rien qui ne justifiait son refus.

— C’est une bonne idée.

— Elle pourrait porter ça entre les jambes.

Nathan surprit le jeune homme.

— Oui, on pourrait l’obliger à porter un pendentif sur le sexe. Il suffirait de lui faire poser un anneau… et nous n’aurions plus qu’à y faire river la plaquette. Nous avions pensé, Jade et moi, au capuchon du clitoris. Un endroit assez intime pour éviter que quelqu’un ne s’aperçoive de la chose, mais suffisamment voyant pour qu’elle ne puisse le cacher à ceux qui auraient accès à son ventre. Et ça présente l’avantage de ne pas gêner une pénétration.

L’idée fut loin de déplaire à Florent qui quêta une approbation sur le visage de sa femme. Il n’y décela qu’un voile d’inquiétude. La proposition de Nathan la concernait intimement, elle mettait en jeu son avenir et son intégrité physique. Elle ne put réprimer un frisson.

— Nous pourrions décider ensemble de l’inscription, renchérit Jade. Un mot particulier, ou une sentence. Quelque chose de direct et d’incontournable. Vous parliez de « traînée » quand vous nous l’avez présentée. Il ne faudrait peut-être pas aller si loin, mais il faudrait chercher dans cette voie.

L’idée faisait son chemin dans l’esprit de Florent. Il imaginait désormais la chose comme réalisable, et surtout comme particulièrement efficace. Si on fixait à son sexe un pendentif indiquant la faute, clairement et sans équivoque, nul doute que Marie-Lise, emplie de honte et d’humiliation, ne permettrait plus à personne d’accéder à son intimité, hormis son mari. La seule condition pour atteindre à ce but était qu’elle ne puisse plus retirer le bijou, il le fallait définitivement rivé dans les chairs féminines. Il fit part de ses réflexions à ses hôtes.

— Nous y avons déjà pensé, répondit Nathan. Il est toujours possible de se démonter un anneau intime. La bille de fermeture est d’un emploi très simple, mais, il existe des anneaux qui n’utilisent pas ce système. Certains perceurs montent des anneaux à river, d’autres des anneaux à sertir. Il existe aussi des anneaux à braser, mais c’est une technique plus délicate. On peut, évidemment, les enlever. En général une simple tenaille, ou une pince coupante des plus communes, suffit à cet effet. Mais sans outil il n’est pas possible de les retirer. Et de toute façon, si nous faisons poser ce type de bijou sur la vulve de Marie-Lise, il n’y a pas de raison qu’elle le fasse enlever, sauf à trahir sa parole de nous obéir en tout point.

Florent tiqua. Il avait confié sa femme à ce couple pour la punir, pour se venger d’elle et lui ôter toute velléité de récidive, c’était le but du jeu, mais quand Nathan avait dit « nous obéir en tout point », l’emploi du « nous » l’avait gêné. Nathan et sa femme agissaient comme s’ils avaient l’entière propriété de la belle commerçante. L’accord qu’il avait passé avec eux n’allait pas jusque-là, mais il se garda d’en faire la remarque. La situation pouvait se révéler plus amusante, et surtout plus excitante qu’il ne l’avait pensé de prime bord. Il pensa à une citation, qu’il attribua sans certitude à Jean Cocteau – Puisque ces mystères nous dépassent, feignons d’en être les instigateurs – et fort de ce principe, il laissa Nathan poursuivre ses explications. Celui-ci s’adressait désormais à Marie-Lise.

— La chose est entendue. Tu porteras un anneau auquel pendra un médaillon suffisamment explicite pour t’enlever l’envie de tromper ton mari. Tu connais déjà le docteur Richard, il se chargera de cette opération. Quant à nous, il nous reste à trouver le mot ou la phrase que nous ferons graver sur la plaquette.

Il délira encore quelques instants sur le texte possible, avança des hypothèses, écouta celles de Marc et de Marie-Claude et demanda l’avis de Jade. La belle brune imaginait un seul mot. Quelque chose de bref et de définitif. « Traînée » lui aurait plu mais ça faisait peut-être littéraire, elle avança « Cochonne » mais y trouvait un sens humoristique qui ne collait pas avec la situation. Le sexe est une affaire trop sérieuse pour y mêler l’humour. Elle finit par proposer le mot « Salope », ou, sur l’avis de Marie-Claude, « Je suis une salope ».

Marie-Lise sursauta. Que Jade, qui enfonçait toujours ses doigts profondément dans ses cheveux, puisse penser à un tel qualificatif blessa la jeune femme. Jusque-là elle avait écouté en silence la flétrissure dont elle serait l’objet. Elle n’était pas loin de penser qu’elle méritait pareille épreuve, mais, de là à la traiter comme la dernière des catins, il y avait un gouffre. Elle intervint :

— Je suis ici pour expier – elle utilisa ce verbe que Florent employait souvent à son encontre – et je veux expier ma faute. Je ne refuse pas d’être marquée, je le mérite et j’en accepte le principe, mais je demande un peu de clémence…

Le silence se fit autour de la table. Nathan fut surpris de ce qu’il considéra presque comme une rébellion. Quant à Jade, elle vrilla ses doigts dans la chevelure brune et cessa ses caresses. Chacun attendit une suite.

— J’accepte d’être marquée, reprit-elle, mais je vous en prie, je demande un peu d’indulgence. S’il n’est pas possible d’ôter l’anneau, et le médaillon dont on m’affublera, je ne pourrai les cacher ni à mon médecin, ni à mon esthéticienne, et encore moins à ma gynéco. C’est au-dessus de mes forces.

Florent se dit qu’elle parlait avec logique, mais il en fallait plus pour désarçonner leurs hôtes. Nathan coupa court et démonta un à un les arguments de Marie-Lise. Tout semblait avoir été prévu et Florent songea que ce repas avait tout l’air d’un piège. Agréable certes, mais un piège quand même.

— Il n’y aura aucun problème. Ton médecin désormais, c’est le docteur Richard. Tu n’en auras pas besoin d’autres. C’est un bon médecin et il te connaît déjà très bien.

Marie-Lise s’empourpra et baissa les yeux, déjà vaincue.

— Ton esthéticienne se passera de ta clientèle, sauf si tu insistes. Auquel cas nous aimerions tous assister à ton premier maillot. Mais je doute que ça t’amuse. J’ai une autre solution à te proposer. Marie-Claude, et il désigna de la main la belle femme rousse dont les yeux s’étaient soudain éclairés, Marie-Claude est esthéticienne.

Il laissa planer quelques secondes de silence pendant lesquelles chacun put remarquer les joues de Marie-Lise qui étaient passées du rose à l’écarlate.

— Elle sera heureuse de te compter parmi ses clientes. C’est elle qui s’occupe de Jade. Vous pourrez vous y rendre ensemble. Quant à ta gynéco, j’ignore si elle accepterait de s’occuper d’une patiente avec un piercing, bien qu’à mon avis tu ne dois pas être la seule, mais nous pourrons toujours demander à Richard s’il nous conseille quelqu’un de sa connaissance. Il devrait nous arranger ça assez facilement.

Le piège se refermait complètement sur l’épouse de Florent. Elle eut l’impression, mais n’était-ce qu’une impression, d’entrer dans un monde dont elle ne sortirait plus.

Le repas se termina plaisamment. Chacun y alla de ses propositions et tous s’amusèrent de la confusion de Marie-Lise. Florent prit le temps de faire connaissance avec Marie-Claude. Par la force des choses ils deviendraient bientôt intimes. Elle exerçait dans le centre, rue Grimaude, une boutique simple, toute en longueur, mais qui présentait l’avantage d’être très bien placée. Quant à son mari – elle sourit en le nommant – il jouait les adjudants dans une garnison locale. Leur vie n’était qu’une succession de déménagements consécutifs à des affectations aléatoires. Femme de militaire est un métier qui nécessite un sens de l’adaptation assez développé. Ca faisait dix mois qu’ils vivaient dans la région et, grâce à leurs goûts communs – ils adoraient la soumission féminine et l’éducation anglaise – ils avaient rapidement rencontré Jade et son mari. Depuis, ils se fréquentaient régulièrement, soit pour des plaisirs personnels, soit à l’occasion de l’arrivée d’une nouvelle adepte. Elle félicita Florent pour sa décision. Il avait eu raison de confier Marie-Lise à Nathan. Il saurait l’amener à la raison et faire d’elle, avec l’aide de tous, une bourgeoise respectueuse des hommes et des convenances.

Alors qu’elle allait s’étendre sur le dressage auquel Marc l’avait soumise elle-même, ils furent interrompus par un ordre de Nathan. Florent se sentit floué. Son hôte abrégeait une conversation passionnante. Il quitta à regret sa compagne de table pour s’intéresser au spectacle qui débutait.

Jade avait tiré sa chaise, et l’avait placée face au canapé, à l’extrémité de la pièce. Marie-Lise avait suivi et attendait, debout, qu’on veuille bien s’occuper d’elle. A ses traits tirés et à son regard de chien battu, Florent devina que la punition allait débuter. Il y eut encore Nathan, qui avait soudain disparu, et qui revenait portant à deux mains la psyché de l’entrée. Il l’installa près de la jeune femme, légèrement sur le côté. Jade tira le rideau de la baie vitrée pendant que son mari s’assurait que Marie-Lise se voyait bien dans la psyché.

— A chaque fois qu’on peut, il faut donner à une femme le spectacle de sa déchéance, expliqua-t-il. C’est excellent pour la psychologie.

Une fois les rideaux tirés les bruits de la rue disparurent pour laisser place au silence.

« Un silence de cathédrale» songea Florent en s’asseyant près de Marie-Claude, au centre du canapé.

Plus personne ne parlait et Jade se tenait à la droite de Marie-Lise, attendant les ordres. Il y avait un contraste saisissant entre les deux brunes. L’une affichait une attitude de soumission fiévreuse. L’autre donnait l’image d’une maîtresse femme habituée à la domination. Nathan annexa le fauteuil de gauche, et Marc celui de droite. La séance pouvait commencer.

CHAPITRE IX

L’heure du sacrifice était venue. En un geste précis Jade débarrassa Marie-Lise de sa robe. La jeune femme se retrouva entièrement nue devant l’assemblée silencieuse. Elle eut la tentation de se couvrir le ventre mais n’en fit rien. D’un geste rapide elle mit de l’ordre dans ses cheveux, et attendit la suite, couverte de honte. Sa nudité forcée, que lui renvoyait le miroir, et cette obéissance timide qu’elle laissait percevoir, lui donnèrent l’allure d’une gamine prise en faute.

Quand chacun se fut repu du spectacle, Jade s’assit sur la chaise et ordonna à sa victime de se coucher en travers, sur ses genoux, ce qu’elle fit maladroitement. Elle savait que cette position exposait à tous les rondeurs de ses fesses et les replis de son intimité. Elle était en position pour recevoir la fessée.

Quelque chose sembla ne pas plaire à Jade, qui força l’espace entre les cuisses d’une main ferme. Marie-Lise s’ouvrit avec docilité, accentuant l’angle de ses jambes pour exposer l’ourlet fin des petites lèvres, le renflement sensuel du pubis et la rosace sombre de l’anus. Elle releva la tête et se vit dans le miroir, elle ferma les yeux et sombra dans une honte profonde.

Jade laissa le temps faire son œuvre. Dans le rituel de punition il y avait une dose d’humiliation qu’il était essentiel de laisser s’installer. Elle avait repris son geste machinal dans la chevelure brune. Ses doigts allaient et venaient, comme amicalement, pouvant laisser croire à une grande complicité entre les deux femmes. Elle agit ainsi jusqu’à ce que la respiration de la jeune femme nue se fît plus régulière, jusqu’à ce que cette femme adultère ait ressenti toute la honte d’être exposée ainsi, aussi crûment à tous ces spectateurs, puis, sans prévenir, alors que le silence commençait à peser, elle lâcha son bras et frappa à toute volée.

Le hurlement de Marie-Lise déchira la pièce. Il n’y avait pas eu de préliminaire. Les coups se succédèrent rapidement, sans laisser le temps de la réflexion. La brune à cheveux courts alternait fesse droite et fesse gauche avec une régularité de métronome, insensible aux cris de sa victime. Les fesses rougirent presque instantanément pour devenir rapidement écarlates. Les coups pleuvaient toujours, avec des claquements sonores. Vers la trentaine, Jade reprit son souffle. Il y eut un curieux silence qui précéda une autre volée toute aussi puissante que la première. Marie-Lise ne criait plus. Elle gémissait à la cadence des claques. La douleur était devenue si dense, et ses fesses si brûlantes, qu’elle n’avait plus la force de crier. Elle subissait sa punition, les dents serrées, les mâchoires crispées, les yeux remplis de larmes.

Enfin tout s’arrêta. Les claques cessèrent, le silence revint, juste troublé par les sanglots de la victime. Personne ne parlait. Chacun semblait retenir son souffle dans l’attente d’une autre série, mais rien ne vint. Jade avait fini son œuvre.

— Cinquante claques. C’est bien. Elle s’améliore.

Nathan avait troublé l’émotion de chacun.

— Au début elle n’en supportait qu’une vingtaine. Quand elle résistera au-delà de quatre-vingt, elle aura franchi un cap important.

En parlant ainsi il s’adressait directement à Florent.

— Elle a sérieusement évolué et je crois qu’elle a définitivement admis sa faute. Je persiste dans mon analyse, il faut profiter de son état d’esprit actuel pour la conduire plus loin. Vous verrez que d’ici un ou deux mois vous ne la reconnaîtrez plus. Je ne dis pas qu’elle sera une femme soumise. Ce n’est pas un terme que j’apprécie, mais elle aura atteint à une docilité permanente qui fera d’elle la femme parfaite, comme Jade… et comme Marie-Claude.

Florent hocha la tête en signe de compréhension et tenta vainement de croiser le regard des deux femmes. Elles avaient baissé les yeux et regardaient le sol comme s’il avait un intérêt soudain. Il fut surpris de la véracité des affirmations de Nathan. La fierté qu’il lisait à l’occasion sur le visage de Jade et cette sensualité sauvage qu’il devinait chez Marie-Claude, tout cela avait disparu pour laisser place à une retenue proche de la soumission. En quelques secondes, dévoilées aux yeux du jeune homme, elles affichaient leur vraie condition. C’étaient les mêmes femmes qui brillaient dans les thés du lundi et au club-house du tennis, en Lacoste, vantant le coup droit de l’un et le revers de l’autre. Elles devaient éclairer de leur présence les vernissages des artistes locaux et pourtant, il découvrait soudain que face à certains hommes, elles s’offraient de la plus vile des manières, prêtes à tout pour la satisfaction masculine.

« Comment peut-on se tromper comme ça ? » s’interrogea Florent qui n’écoutait plus que d’une oreille distraite le discours de Nathan.

A découvrir ces femmes, livrées définitivement à la volonté des mâles, et pourtant si sensuelles et si libres, il imagina l’avenir de Marie-Lise. Se pouvait-il que sa femme accède à cet état ultime de la féminité ? Il découvrait soudain des horizons qu’il n’avait pas envisagés.

Nathan parlait encore. Il décrivait par le menu les phases nécessaires à cette évolution. Il expliqua que la coercition avait ses limites, et que l’addiction sexuelle était l’un des facteurs primordiaux de la fidélité féminine. Ca peut paraître contradictoire mais, en maintenant un état de désir permanent chez la femme, elle devient femelle, comme animale, et par cet artifice, on en maîtrise plus facilement les pulsions. Il cita Rhamov, un vague écrivain dont il avait lu une interview : « Une femme appartient à ceux qui la font jouir. »

Florent tiqua à l’énoncé de cette vérité. Il revit Marie-Lise, les lèvres dilatées par le sexe du cousin, il revit les filets de sperme qui coulaient au menton. Se pouvait-il que Nathan ait raison ? Il chercha désespérément un sens à la citation. Une femme appartient à ceux qui la font jouir. Ca faisait théorème. Le théorème de Rhamov.

D’un rapide regard il embrassa la scène. A ses côtés, Marie-Claude restait sagement assise, éclaboussant la pièce de sa chevelure flamboyante. Plus loin, enfoncé dans son fauteuil, Marc semblait se délecter de la situation. Au centre, Jade maintenait l’écartement des cuisses féminines pour que chacun puisse se repaître du spectacle. Quant à Nathan, il s’était tu et souriait en direction de Florent. Enfin il se leva et s’approcha des deux femmes qui monopolisaient l’attention. Il s’adressa à Jade.

— Tu peux lui montrer maintenant !

La belle brune engagea sa main entre les globes fessiers de Marie-Lise, évita les plaques rouges et débuta par quelques caresses légères sur l’intérieur des cuisses avant de prendre possession de la vulve offerte.

Dans un premier temps elle effleura les nymphes du bout des doigts, testant la douceur de la peau et malaxant délicatement les chairs tièdes. Puis elle se mit à pétrir l’ensemble jusqu’à percevoir la bouffée de chaleur dans sa main. Marie-Lise réagissait normalement à la caresse. Jade agissait du bout des doigts, sans violence, comme on caresse un animal, avec le souci d’établir un lien affectif.

Il y eut d’autres caresses, plus intimes, plus précises aussi. Au hasard de ses attouchements, Jade effleurait le capuchon du clitoris, ou pénétrait les muqueuses humides, avant de reprendre ses amusements. Chaque geste précis déclenchait des frissons qui venaient troubler la nudité de la jeune femme.

L’émotion se faisait lourde. On distinguait maintenant un gémissement sourd, à peine perceptible, qui provenait de la gorge de Marie-Lise. Quelque chose d’infime, de fragile. Florent suivait, fasciné, cet étrange accouplement. Il n’avait pas demandé ça mais, comme les autres spectateurs, il n’avait plus la force d’interrompre l’action. Jade pénétrait désormais les lèvres féminines, les écartant, les étirant comme pour se jouer des dernières réticences féminines.

De réticence, il n’y en eut pas. Quand elle le décida, elle introduisit deux doigts dans la fente déjà liquide, deux doigts jusqu’à la garde, jusqu’en butée du pouce. Avec une facilité déconcertante, les chairs de Marie-Lise s’ouvrirent à la pénétration. Ce fut comme une douce délivrance. Les doigts allaient et venaient maintenant dans le fourreau brûlant, d’un mouvement mesuré et parfaitement maîtrisé. Elle agit ainsi jusqu’à faire entendre à tous un clapot suave. Marie-Lise coulait de toute sa liqueur, réagissant aux caresses lubriques dont elle était l’objet.

Il n’y eut pas longtemps à attendre. Le corps nacré vibra sous les caresses, le souffle se fit court et les reins ondulèrent au rythme des caresses. Et tandis que Jade accélérait le mouvement, Marie-Lise s’abandonna à la voluptueuse agonie. Elle ponctua son plaisir de deux ou trois gémissements plus rauques et, dans les contractions de l’orgasme, elle referma ses cuisses sur la main qui la possédait.

CHAPITRE X

Le docteur Richard s’était assis à son bureau. Comme à son habitude, il cherchait parmi les piles de dossiers qui l’entouraient l’imprimé relatif à la visite de Marie-Lise. Il posa sa cigarette, frotta son bouc à rebrousse-poil, réfléchit un instant et, soudain, comme pris d’une illumination, ouvrit un tiroir sur sa droite pour en retirer le précieux document.

Face à lui, Marie-Lise attendait, les jambes jointes et le cœur battant. Elle s’était accoutumée à ces visites. Ca ne lui posait plus vraiment de problème d’ouvrir son corps devant cet homme. Il en savait aujourd’hui plus sur elle que tous les médecins qu’elle avait pu rencontrer dans sa vie. Qu’avait-elle donc à lui cacher ? Il savait tout de sa façon de jouir, de ses fantasmes, et des moyens à mettre en œuvre pour les satisfaire. Il connaissait ses réticences, aussi bien qu’elle, et l’étendue de sa sensualité, presque mieux qu’elle. Mais aujourd’hui n’était pas jour ordinaire. Nathan avait pris rendez-vous pour l’ultime flétrissure, pour apposer sur elle, sur son corps, la marque indélébile de sa condition. Le jour était enfin venu de la percer.

Angoissée à l’idée de la souffrance, mais fiévreuse de cette nouvelle expérience, elle s’était laissé guider par Jade jusqu’au cabinet du docteur Richard. Elles avaient patienté un temps interminable avant qu’il n’ouvre la porte de son cabinet. Immédiatement il avait embrassé Jade, échangeant quelques banalités avec elle, avant de saluer brièvement sa patiente et de l’engager à entrer. La porte s’était refermée sur l’étrange couple dans un bruit feutré.

La consultation débuta comme à l’habitude. Il l’interrogea sur ses pratiques sexuelles récentes, s’enquit de ses jouissances, voulut en savoir le nombre et se fit préciser les circonstances et leur intensité. Elle répondit sans fausse honte et le regarda cocher différentes cases avec application. Ensuite il s’intéressa à ses amants. Avait-elle été cantonnée à Nathan et à sa femme, ou l’avaient-ils livrée à d’autres personnes ? Quel usage avait-on fait d’elle ? A chaque question elle répondait avec la plus grande des franchises, cherchant dans son vocabulaire les mots les plus précis et les moins déshonorants. Un reste de fierté lui imposait l’utilisation d’un français académique pour désigner les actes les plus sordides et les plus pervers.

Quand il la fit déshabiller elle eut un pincement au cœur. On approchait de l’acte qu’elle redoutait le plus. Néanmoins elle retira sa robe – elle ne portait rien d’autre – et se présenta nue face au praticien. Il l’aida à s’asseoir sur la table d’examen, lui prit la tension, l’ausculta comme il aurait fait d’une patiente normale, et nota les valeurs relevées sur l’imprimé.

— Aujourd’hui je vais vous faire grâce du lavement, assura-t-il. Nous avons d’autres choses à faire.

— Ca va faire mal ? s’inquiéta-t-elle avec un début de tremblement dans la voix.

Il ne répondit pas et prépara la table pour l’examen intime. Il inclina le rabattant échancré, releva les jambières, tira vers lui le bassin urinaire et aida Marie-Lise à s’installer. Il fit pivoter le dossier inclinable à quarante-cinq degrés pour qu’elle puisse observer l’examen, et quand il eut fixé les genoux aux jambières par les bandes Velcro et que les poignets furent liés à la table, il s’installa sur le tabouret.

Totalement à sa merci elle le vit allonger la main pour approcher la servante sur laquelle elle reconnut les instruments de son supplice. Elle le vit aussi enfiler les gants. Il était à pied d’œuvre.

Il testa immédiatement l’humidité de son vagin. Elle était trempé et en avait conscience. Il n’en fit pas la remarque et sacrifia au rituel du gel lubrifiant. Il étala le produit froid sur l’ensemble des lèvres et sur la plissure de l’anus. Sans attendre il pénétra le spéculum et examina les muqueuses intimes. Satisfait, il retira l’instrument pour s’intéresser au plus étroit des orifices.

Marie-Lise savait ce qui l’attendait. Elle tourna la tête et le regarda fixer le dynamomètre à l’extrémité du plug anal. Puis elle le vit lubrifier, à deux doigts, les différents étages de l’engin avant de le présenter dans l’axe du rectum. Un voile de honte colora ses joues. Elle avait tant été prise par ce fourreau depuis plusieurs semaines qu’il ne pourrait pas ne pas s’en apercevoir. Elle ferma les yeux et attendit.

— Respirez à fond, lui demanda-t-il.

Elle s’exécuta et, quand, à bout de souffle, elle vida ses poumons, l’objet pénétra en elle sans aucune difficulté. Il maintint la pression quelques secondes avant de la relâcher.

— Deuxième cran ! Un kilo trois cent cinquante. C’est bien. Il y a de la progression. Vous avez été bien élargie. Vous pourrez remercier Nathan.

De rose, ses joues virèrent au pourpre.

— Vous avez presque atteint le troisième cran. Encore un ou deux mois de ce traitement et il y aura, pour vos amants, la même facilité, ou presque, à vous prendre par-derrière que par-devant. L’effet positif, pour vous, c’est que vous ne ressentirez plus aucune douleur à subir ce type de pénétration. Vous pourrez dès lors vous consacrer totalement aux sensations et à la jouissance.

Il retira l’objet, le nettoya succinctement, détacha le dynamomètre, et déposa le plug dans un bac de trempage où baignait un liquide jaunâtre. Le temps de changer de gants et il s’intéressait à nouveau à l’entrejambe de sa patiente. Il épongea des résidus de gel et redonna un aspect présentable à la vulve.

— Fermez les yeux et laissez-vous aller !

Avec délicatesse il glissa l’index entre les lèvres entrouvertes et d’un mouvement du poignet le fit disparaître dans le fourreau tiède. La jeune femme tendit son ventre au doigt inquisiteur et laissa échapper un gémissement réflexe.

Les yeux mi-clos, elle comprit l’introduction d’un second doigt, le majeur sans doute, et une vague de chaleur fusa de son sexe pour s’étendre au-delà des reins. Elle poussa d’autres gémissements et se détendit totalement quand commença le va-et-vient. Très vite des frissons fusèrent le long des cuisses et autour des hanches. Les muscles de la sphère pelvienne se contractèrent violemment et elle crut que le plaisir allait la transpercer sauvagement. Mais rien ne se passa. Le praticien cessa le mouvement, et le corps féminin retrouva la normale.

— Pas si vite ! Laissez-vous aller ! Respirez lentement. Vous êtes très sensible, beaucoup plus sensible que les premières fois.

Il reprit le va-et-vient, sans violence, en maintenant une infime pression contre la paroi supérieure du vagin. Dans le même temps, de sa main gauche, il comprima le haut du pubis jusqu’à sentir l’extrémité de ses doigts, comme s’il voulait joindre ses deux mains à travers l’épiderme. Il joua de diverses pressions et fit monter les sensations. Elle ne pouvait résister. Il le savait. Il faisait d’elle ce qu’il voulait, jouant de ses terminaisons nerveuses avec une science évidente. Il s’ingéniait à maintenir un haut niveau de tension, quelque chose d’insupportable et de voluptueux, quelque chose de dense et de brûlant qui fit que la patiente abdiqua tout orgueil. Elle s’arc-bouta au mieux de ses attaches et s’abandonna à l’extase dans une succession de halètements sauvages.

Quand elle retrouva son calme, elle ouvrit les yeux. Le médecin n’avait pas quitté son tabouret. Elle le dévisagea une fraction de seconde. Se pouvait-il que cet homme sans âge, presque insignifiant et arborant un bouc d’un autre siècle, soit le même qui faisait d’elle une femelle ? Elle ne l’aimait pas, elle en était consciente, mais elle ne pouvait plus se passer de lui. Elle lui appartenait, et elle était heureuse qu’il en soit ainsi. Un reste d’estime de soi, ou peut-être un manque d’audace, faisait qu’elle ne réclamait pas un autre orgasme, mais, tous ses sens en alerte, elle l’espérait inconsciemment.

Il n’en fut rien. Elle le vit nettoyer l’entrejambe avec habileté, utilisant des compresses stériles qu’il jetait au fur et à mesure de leur utilisation. Ensuite elle se vit badigeonnée d’un liquide jaune, de la Bétadine sans doute, jusque sur l’intérieur des cuisses. Un frisson parcourut son échine. Le moment était venu du perçage.

Désormais elle ouvrait grand les yeux et suivait avec inquiétude chaque geste du praticien. Dans un premier temps il avait préparé la zone à opérer. Il l’avait nettoyée, puis désinfectée. Maintenant il retirait ses gants qui vinrent rejoindre les compresses usagées dans le bac à déchets. Il retira une nouvelle paire du distributeur, les fit claquer l’un après l’autre et les enfila.

— Vous êtes trop tendue. J’avais espéré que la satisfaction des sens serait le meilleur des relaxants mais je me suis trompé.

Il entoura la zone clitoridienne à deux doigts et tenta de dévoiler le bouton du plaisir sans y parvenir. Le capuchon coulissait bien, les muqueuses étaient encore brillantes de liqueur féminine, mais l’appréhension nouait le ventre de Marie-Lise. Le clitoris s’était fait minuscule et le praticien ne parvenait pas à le faire apparaître totalement.

— L’opération ne sera pas longue.

— Vous allez me le percer ? s’inquiéta-t-elle avec un peu d’effroi dans la voix.

— Non ! Je ne travaille que sur le capuchon, mais c’est vrai qu’il existe des perceurs qui sont spécialisés dans le corps du clitoris. Selon sa taille on peut introduire un anneau à la base de la hampe. C’est plus difficile et plus délicat. Ca engendre les meilleures sensations mais ça peut avoir des conséquences fâcheuses. Pas sur le plan de l’hygiène, la chirurgie a fait d’énorme progrès en matière d’asepsie, mais en matière de plaisir.

Il testait maintenant l’élasticité du capuchon, étirant les tissus libres entourant la partie haute de l’organe. A l’aide d’un feutre il pointa la zone qu’il jugea la plus propice et reprit son exposé d’un ton professoral :

— J’ai pu lire, dans des revues médicales, que certaines patientes se font retirer le bijou pour une raison tout à fait inattendue. La seule présence de l’objet générait un échauffement local qui procurait des sensations si profondes et si nouvelles… que ça constituait une masturbation permanente. La patiente vivait alors dans un état semi-orgasmique permanent, ce qui, vous l’avouerez, pose certains problèmes dans les activités journalières, tant familiales que professionnelles.

Il écarta les petites lèvres qui s’étalèrent en corolle.

— Ne bougez pas, je vais légèrement anesthésier la zone.

A ces mots elle se raidit davantage. Comment pouvait-il lui demander de ne pas bouger alors qu’elle était toujours solidement sanglée à la table ? Il prit un flacon minuscule sur la servante et l’approcha du sexe.

— C’est un simple spray à la Xylocaïne. C’est un peu désagréable mais très efficace.

Elle ne sentit rien sur le moment, mais quelques secondes plus tard, elle perçut une brûlure fugace, comme celle qu’elle avait ressentie la seule et unique fois où elle avait passé du déodorant sur sa fente. Elle avait longtemps regretté ce geste. La brûlure avait été intense, les muqueuses n’avaient pas apprécié.

Comme elle se remémorait cette initiative douloureuse, elle ne le vit pas déchirer le sachet stérile et en retirer l’aiguille hypodermique. D’une main il tendit le capuchon, l’éloigna du bouton, et de l’autre il présenta l’aiguille sur la marque.

— Respirez profondément.

Avant même qu’elle ait pu réaliser la chose, l’aiguille avait traversé ses chairs. Il n’y eut pas de douleur, aucune goutte de sang. Elle n’eut aucun réflexe de défense et n’éprouva qu’une simple gêne. D’ailleurs, si elle n’avait pas vu le geste de l’homme, elle n’aurait pas su être percée.

Maintenant le médecin s’était tourné vers la servante et préparait quelque chose dans un bac. Seule la présence de l’aiguille, en travers de son sexe, lui rappelait l’acte qu’elle venait de subir. Elle fixait, sans comprendre, la fine tige métallique qui pénétrait ses chairs.

Il revint vers elle et fit briller l’anneau devant ses yeux. C’était la première fois qu’elle le voyait. Il s’agissait d’un simple anneau sans fioriture. Elle s’attendait à autre chose, avait imaginé un bijou plus joli, l’avait pensé en or. Elle sut plus tard qu’il s’agissait d’acier chirurgical. Il montra les extrémités.

— Ordinairement on introduit une bille dans cette ouverture. Ca permet de le fixer et de le retirer. C’est comme un ressort. On déplace la bille avec l’ongle et on range l’objet. Mais vos amis ont décidé que vous seriez sertie.

Il montra un minuscule manchon, quelques millimètres à peine, probablement du même métal, qu’il fit coulisser aux extrémités de l’anneau.

— Je le glisserai ainsi et je bloquerai l’ensemble à votre ventre. Vous ne pourrez plus le retirer, sauf à le faire couper, ou à le détruire.

Il se pencha sur la vulve offerte et, d’un geste habile, retira l’aiguille en même temps qu’il enfonçait une branche de l’anneau. Il le fit coulisser jusqu’à équilibrer les deux extrémités. Puis, sans attendre, il centra le manchon. Il ne lui fallut que quelques secondes, à l’aide d’une pince, pour effectuer le sertissage. L’opération était finie. Ca n’avait pas duré cinq minutes.

Etonnée, Marie-Lise resta sur sa faim. Non qu’elle ait érotisé cet acte, elle l’avait craint plutôt, mais peut-être attendait-elle plus. La position dans laquelle elle avait été placée, nue, écartelée, les sangles qui la liaient à la table, et la pénétration dont elle avait été l’objet quelques instants auparavant, tout avait contribué à la faire fantasmer. Elle s’était imaginé une émotion fulgurante, quelque chose d’inhabituel, d’extraordinaire, et rien de tout cela ne s’était produit. Il n’y avait eu qu’un geste chirurgical. Un banal geste chirurgical, ni plus, ni moins. Elle avait été ferrée comme on fait d’un animal.

Quand il revint à son bureau, elle était toujours attachée, offrant ses parties génitales à sa vue. Elle le considérait toujours comme un médecin, désormais son médecin, malgré tous les droits qu’il avait sur elle et notamment celui de lui procurer la jouissance.

Il nota différentes choses sur l’imprimé et rédigea une ordonnance.

— Voilà ! Je vous ai prescrit un savon antibactérien. Du Septivon, précisa-t-il. Je vous conseille l’abstinence pendant au moins deux à trois semaines. En fait, il faut vous abstenir de tout rapport sexuel pendant un mois. C’est plus prudent. Pas de rasage ni d’épilation pendant la même période. Ne portez pas de jeans ou de tenues moulantes. Je vous suggère les jupes et pas de sous-vêtements. Il faut éviter les frottements. Quant aux bains de mer, ou en piscine, surtout en piscine, je vous les déconseille fortement. C’est une source d’infection. Quant à l’entretien de l’anneau, le Septivon suffira. Par contre… pour faciliter la cicatrisation, je vous demande de faire tourner l’anneau d’environ un quart de tour tous les jours. Vous avez compris ?

Elle ne répondit pas. Elle se contenta de hocher la tête. Il acheva d’écrire et glissa les documents dans une enveloppe.

— Si d’aventure, vous ressentez une gêne, ou si vous constatez un gonflement, prévenez-moi immédiatement. Je vous recevrai dans l’heure. En outre, durant vos règles, n’utilisez pas de serviettes, uniquement des tampons. Ne m’en voulez pas si je vous donne tant de conseils, c’est pour votre bien. J’ai résumé tout ça sur l’ordonnance. Vous remettrez l’enveloppe à Jade, et je note un rendez-vous dans quatre semaines. Même jour, même heure. Nous riverons le médaillon.

Il cessa de parler, se leva, et présenta un miroir entre les jambes de sa patiente. Il y eut un instant d’émotion quand elle vit l’anneau qui pendait à sa chair. Les yeux rivés sur l’objet métallique elle fut heureuse de n’avoir plus à se montrer à son vieux médecin ainsi qu’à son esthéticienne. C’était quelque chose dont elle n’aurait pas été capable. Quand à sa gynéco, elle n’avait pas pris de décision. Il serait toujours temps d’y penser.

Avant de la détacher il caressa furtivement ses seins et fit rouler les tétons entre ses doigts. Elle bandait à nouveau. Il s’en trouva satisfait.

CHAPITRE XI

Marie-Claude tenait boutique passage Saint-Jacques. Elle exerçait ses talents aux dames de la petite bourgeoisie locale et s’était fait une spécialité de l’épilation intégrale. Il ne fut jamais possible de la faire parler, mais elle ne démentit pas disposer d’une clientèle masculine. Ca intriguait Florent qui tenta à plusieurs reprises de la piéger dans des conversations à brûle-pourpoint mais, à chaque fois, elle sut éviter le sujet, et si elle ne fit pas toujours preuve d’élégance dans sa façon de l’éconduire, elle réussit le tour de force de ne pas le blesser. Il avait été décidé qu’elle aurait en charge l’entretien des pilosités de Marie-Lise, aussi, un mois après la pose de l’anneau, alors que chacun comptait les jours pour user à nouveau de son corps, le docteur Richard donna son aval pour une épilation.

Aussitôt dit, aussitôt fait ! Elle se présenta un samedi en fin d’après-midi, vêtue d’une simple tunique écrue et perchée sur des talons si hauts et si fins que les passants qu’elle croisait se retournaient sur son passage. Non pas qu’elle ait une allure équivoque, la double bride des talons donnait une certaine élégance à sa démarche, mais les hommes, comme les femmes, ne pouvaient détacher leurs yeux de cette créature divine qui dévoilait largement ses cuisses brunes et dont les seins orgueilleux balançaient harmonieusement sous la toile fine.

Ce fut Marie-Claude qui la débarrassa de sa tunique. Elle apparut alors dans le plus simple appareil, vêtue de sa seule beauté, comme il le lui avait été imposé. Tout en bas du pubis l’anneau soulignait la pointe rose du clitoris.

Depuis sa prise en main par Nathan, elle n’avait plus la maîtrise de son corps. Pour le plaisir de chacun, mais aussi pour sa propre excitation, ce qu’elle ne niait plus, elle vivait en permanence les fesses à l’air. A l’occasion on lui autorisait des bas, un serre taille ou un corset, mais elle avait dû faire son deuil des soutiens-gorge et autres strings. La pose de l’anneau avait ajouté à son ventre la marque de sa soumission.

En outre cette présence métallique lui rendait toute idée d’adultère particulièrement difficile à mettre en œuvre. Comment expliquer à un homme de rencontre cet objet incongru entre ses jambes ? Nathan avait raison, qui affirmait que jamais plus elle n’aurait la liberté de choisir ses amants. Elle n’aurait plus que le choix d’accepter ceux qu’on lui imposerait.

La belle femme rousse imita Jade en caressant les cheveux de sa cliente. Elle prit plaisir à plonger ses doigts dans l’abondante chevelure et se fendit d’un baiser au coin des lèvres. Marie-Lise se laissa faire. Elle resta un instant silencieuse, savourant l’émotion qu’avaient fait naître en elle ces signes de tendresse. Les deux femmes restèrent un instant immobiles, face à face, composant un tableau plutôt original. La belle esthéticienne, vêtue de sa blouse de travail, et la femme de Florent, totalement nue et offerte.

Très vite Marie-Lise fut installée sur la table. Ce n’était pas comme chez le docteur Richard, il n’y avait pas de support pour placer les jambes, mais la position rappelait néanmoins les visites médicales. Sans qu’on le lui demande elle écarta ses cuisses et Marie-Claude pu détailler à loisir la toison naissante, soulignée par l’éclat de l’anneau qui affirmait sa soumission. Ca faisait plus d’un mois, peut-être deux, que la jeune femme ne s’était pas épilée, et un fin duvet noir envahissait le pubis. Quelques poils récalcitrants avaient investi le haut des lèvres, autour du capuchon, et d’autres apparaissaient au ras des fesses jusqu’autour de l’anus.

— Tu t’es déjà épilée à la cire ? questionna l’esthéticienne, devinant une vague inquiétude dans le regard de Marie-Lise.

— Non, jamais.

— Tu fais à la crème, n’est-ce pas ?

— C’est Florent qui m’a exigée le sexe nu. Avant lui, j’étais normale. Ca fait deux ans que j’utilise des crèmes dépilatoires.

— Tu n’as jamais demandé à ton esthéticienne ?

— Je n’ai jamais osé. Un temps je me faisais faire le maillot, mais aujourd’hui que je suis lisse je n’ose plus en parler. Quand je fais les jambes j’évite les strings, je prends des culottes plus larges, j’ai toujours peur qu’on devine…

— Maintenant que tu n’as plus droit aux sous-vêtements la question ne se pose plus.

Marie-Lise rougit. En une phrase la belle rousse lui rappelait sa condition, et de se savoir désormais si soumise à des règles strictes, si dépendante des ordres de Nathan, des avis du docteur et des directives de Florent, elle s’empourpra jusqu’aux oreilles.

— Tu sais que ça va faire mal ?

— J’imagine.

Marie-Claude eut quelques difficultés dans sa tâche. Elle débuta par le pubis couvert d’une toison fournie, mais hélas trop fine pour assurer la prise de la cire. Elle s’y reprit à plusieurs fois pour n’obtenir qu’un résultat médiocre. Ca et là restaient quelques maigres plages de poils récalcitrants dont elle n’eut que le rasoir pour se débarrasser. Quand le pubis fut net et lisse comme au premier jour, elle s’attaqua aux grandes lèvres dont le renflement sensuel virait insensiblement au brun. La cire chaude moulait délicieusement la peau tendre, créant d’étranges sensations chez Marie-Lise. Ce n’était encore que diffus, mais elle reconnut là les prémices du désir. Quelque chose de dense et de suave qui s’insinue au fond du ventre et qui fait battre le cœur. Elle n’osa fermer les yeux, de peur de signaler, par ce seul geste, le trouble qui l’envahissait et se força à suivre les manipulations dont elle était l’objet.

Marie-Claude s’activait maintenant avec ardeur. Il lui fallait toute sa science pour arracher les bandes de cire sans douleur. La sueur naissante au creux de l’aine ne l’aidait pas. Elle dut éponger de nombreuses fois l’entrejambe pour parvenir à ses fins. Quand elle porta son attention à la plissure rosâtre elle se vit forcée d’imposer une position délicate à sa cliente. Pour faciliter l’accès à cette zone, elle releva les jambes de Marie-Lise et lui demanda de maintenir fermement les genoux de part et d’autre du visage.

La jeune femme s’exécuta dans la honte. La belle rousse l’avait déjà vue nue, recevant le martinet ou la fessée, mais s’exhiber de cette façon, offrir à une femme la vue la plus indécente de son anatomie, dévoiler chaque repli, chaque détail de son intimité de cette manière la remplissait de honte. Elle tendit ses muscles, serra ses doigts sous les genoux, et écarta ses cuisses violemment, voulant se punir elle-même de cette position, se crucifiant sous la lumière crue de la cabine.

L’esthéticienne s’amusa du spectacle mais n’en laissa rien paraître. En quelques bandes de cire elle effaça les poils rebelles autour de l’anus. Il fallait qu’elle soit belle à cet endroit. Elle connaissait les goûts de son maître. L’espace d’un instant elle songea qu’elle aurait aimé être un homme pour posséder si belle chose, pour investir ce sexe féminin si tendre et pour prendre d’assaut la plissure étoilée qui lui faisait face.

Quand tout fut net, elle s’attaqua à la minuscule crinière qui entourait le clitoris. Pour cette opération Marie-Claude permit à Marie-Lise d’étendre les jambes. Il n’était même plus nécessaire de les maintenir écartées mais, par un réflexe trouble, la belle brune ne put les refermer, heureuse d’offrir sa fente à la vue de celle qui la tourmentait depuis bientôt trente minutes.

Il y eut un instant d’hésitation. L’anneau brillait de tous ses feux mais s’avérait gênant pour cette opération. Si d’aventure il accrochait un peu de cire, il subirait le coup de poignet énergique de l’esthéticienne. Il n’y avait pas danger. Fixé très haut à la naissance du capuchon, profondément enfoncé dans les chairs, il ne risquait pas l’arrachage, mais la souffrance de Marie-Lise serait intense. Marie-Claude était confrontée pour la première fois à cette situation. Aucune de ses clientes ne portait de bijou intime, sauf une peut-être, dont elle avait deviné le perçage sur les petites lèvres, mais qui n’avait sans doute jamais osé les porter en sa présence. Qu’elles sont naïves les femmes qui s’imaginent cacher ces flétrissures à un regard professionnel. C’est ce que pensait la belle rousse en jouant sur l’anneau, le faisant pivoter vers le haut, puis vers le bas, pour se ranger à la seconde solution.

En quelques mouvements rapides, les horribles poils bruns disparurent. Marie-Lise ne put réprimer deux ou trois jappements de douleur, avant de se laisser aller à un ronronnement timide. Marie-Claude appliquait maintenant une crème hydratante sur la partie irritée, autour du clitoris. Elle agissait sans ménagement, ne cherchant pas à éviter le capuchon qui coulissait naturellement au passage des doigts. Il n’y avait pas vraiment de volonté d’exciter sa patiente – elle n’avait pas reçu d’ordre dans ce sens – mais elle trouvait amusant d’avoir le ventre de Marie-Lise à sa disposition. L’occasion créant le larron, la belle rousse s’amusa à étaler la crème au ras des grandes lèvres, à la faire pénétrer profondément jusqu’à sentir les premiers émois de sa cliente.

Très vite les lèvres s’écartèrent en corolle et les muqueuses nacrées brillèrent sous les spots. Marie-Lise mouillait. L’appendice féminin avait doublé de volume et tendait maintenant son extrémité vers les doigts de l’esthéticienne.

— Tu as envie ?

La jeune femme nue ne répondit pas. Elle battit des yeux dans un geste d’assentiment qu’elle voulait pudique.

— Je sais ce que tu ressens. C’est dense, c’est profond, ça vient de partout au creux du ventre. Tu veux que ça ne s’arrête plus, tu veux que ça diffuse plus loin, plus fort… et moi je veux te faire attendre. J’aime te voir jouir mais j’aime encore plus le désir qui trouble tes sens. C’est par le désir qu’on tient une femme. Le plaisir n’est qu’une fin. Le désir est une porte ouverte à la folie.

Elle appuya le bout du doigt pour faire rouler le bouton. Marie-Lise retint sa respiration.

— Tu vois ce que ça fait quand j’agace ton clitoris ?

— Continuez…

— Ca monte, c’est doux, ça enfle, ça fait battre le cœur…

— Continuez…

— Et quand tout ton bas-ventre devient fou, quand tu ne sais plus d’où vient la vague, et que tes mâchoires se serrent et se contractent dans l’attente…

— Continuez…

Le doigt roulait le clitoris, l’abandonnait soudain pour plonger entre les lèvres ouvertes, puisait le liquide tiède qui sourdait des muqueuses et remontait pour agacer encore et encore l’organe tendu.

Marie-Claude joua ainsi de sa cliente jusqu’à voir la poitrine se soulever plus vite, jusqu’à tirer d’elle des gémissements sauvages. Puis comprenant qu’elle approchait du point de non-retour, elle ralentit la cadence et abandonna les caresses précises pour s’insinuer dans le fourreau brûlant et pour calmer ses sens en maintenant simplement la violence du désir.

— Il va falloir choisir un texte pour le médaillon…

Marie-Lise ne broncha pas. Tout son corps brûlait et elle aurait accepté tout et n’importe quoi pourvu que Marie-Claude lui donne l’orgasme.

— Les hommes ont quelques idées – elle parlait de Nathan et de Florent – mais c’est toi qui devras choisir… Ils parlent entre eux de quelques mots difficiles à porter. Ils cherchent quelque chose qui soit révélateur de ta faute et excitant à la fois. J’ai entendu parler de petite salope, de traînée – ton mari t’en veut encore – ou de cochonne. Jade n’est pas la dernière à vouloir te marquer. Elle a même avancé des mots plus durs. J’ai entendu pute, ou sale pute, mais ils n’ont pas encore décidé. En fait, je crois qu’ils vont te proposer de choisir parmi une petite liste… mais je n’en sais pas plus.

Les doigts de Marie-Claude pénétraient maintenant le ventre de Marie-Lise et simulaient une masturbation. Ils glissaient sans bruit dans la moiteur féminine, évitant le bouton et oubliant les muqueuses sensibles. Il s’agissait pour elle de maintenir la pression érotique sans procurer l’extase.

— On m’a demandé mon avis. Je n’ai rien proposé. Mais j’avoue que ça m’excite de savoir que tu seras marquée.…. Tu veux jouir ?

Seul un gémissement plus fort lui répondit. Elle accentua alors la pression et ses doigts habiles se partagèrent entre l’intérieur du ventre et le bouton intime dans un mouvement infernal. Le corps ainsi torturé s’abandonna aux sensations suaves. La nuque se raidit, les cuisses s’écartèrent, la respiration se fit plus hachée et Marie-Lise laissa venir l’orgasme tant désiré.

Quelques instants plus tard la jeune femme remontait le passage Saint-Jacques pour déboucher sur le boulevard. Le vent tiède s’engouffrait sous sa robe et caressait délicieusement son sexe lisse. Marie-Lise respira un grand coup et s’engagea dans la foule.

Une semaine plus tard elle recevait son médaillon. Elle accepta de porter la mention CATIN, en lettres fines, entre les jambes. Ce fut le docteur Richard qui se chargea du rivetage. En outre il lui montra une seconde plaque, identique à celle qu’elle portait, sur laquelle figurait une courte phrase qui la laissa sans voix. On avait fait graver « Je suis une salope » dans une police aux arrondis tortueux.

— Si d’aventure tes maîtres n’étaient pas satisfaits de toi, ou de ton attitude envers eux, et si tu devais te refuser à ce qu’ils t’imposent, pour ton bien, je recevrai l’ordre de remplacer ton premier médaillon par celui-ci.

Il fit briller l’objet pour qu’elle puisse lire mieux l’inscription et qu’elle prenne conscience de toute sa signification.

— Ce sera plus difficile à porter…

CHAPITRE XII

Le cinéma du dimanche soir ne vint que tard dans la succession de rituels qui lui furent imposés. Cela constitua une nouvelle approche à sa condition de femme soumise, quelque chose qui compensait les séances de martinet ou les fessées qu’elle continuait de recevoir.

A l’initiative de Jade, qui désirait probablement profiter plus complètement de sa complice, il fut décidé, en accord avec son mari, qu’elle ne rentrerait chez elle que le lundi matin. Ca permettait d’organiser une soirée supplémentaire durant laquelle Jade avait reçu l’autorisation de l’utiliser pour son seul plaisir. Elle constituait maintenant un jouet dont tout le monde profitait, pourquoi pas Jade, qui en fit la demande à son mari, et qui fut surprise d’être entendue.

Dans ces occasions, la fine garçonne avait obtenu tous les droits sur Marie-Lise. Elle lui imposait les tenues les plus courtes et les plus sensuelles pour l’accompagner au cinéma. Bien que personne n’ait consulté Marie-Lise, elle-même considérait cet extra comme un intermède plaisant, et pour tout dire, plutôt agréable. Il s’agissait pour elle de satisfaire aux désirs de Jade et de se soumettre à ses ordres. Il n’y avait là rien que de très simple, et même si la brune aux cheveux courts l’obligeait à porter talons hauts, bas et corsets divers, elle s’y prêtait de bonne grâce. Il ne fut pas toujours facile d’afficher des jupes courtes ou des robes tuniques qui arrivaient à ras les fesses, mais elle s’y habitua. Quant à ses chemisiers, ils n’avaient rien à envier aux tulles les plus fins ou aux décolletés les plus profonds.

Quand arrivait le dimanche soir, elle prenait un bain en compagnie de sa maîtresse – elle l’appelait parfois ainsi – et se laisser déshabiller pour se glisser dans l’eau tiède. Dans ces moments, Jade la dévêtait en silence, et la conduisait au bain. Ensuite Marie-Lise se laissait bouchonner comme on fait d’un animal. Elle trouvait dans ces préparatifs un plaisir délicieux et se laissait faire avec délectation. Dans le cérémonial du bain il n’y avait pas vraiment d’originalité. Jade se permettait parfois quelques privautés. Et si ses mains s’égaraient pour frôler, çà et là, l’extrémité d’un sein ou la courbe d’une fesse, c’était par simple souci d’affirmer ses droits sur elle et de créer un début d’émotion.

Après le bain elle disposait d’un quart d’heure pour se présenter à Nathan, dans la tenue vestimentaire la plus apte à lui plaire. Elle disposait pour cela d’une armoire complète, dans laquelle elle piochait au hasard de son imagination. Les seules contraintes étaient de ne choisir ses vêtements que dans l’armoire, et qu’elle garde en permanence son entrejambe et sa poitrine accessibles à quiconque. La multitude de jupes, de tuniques ou de caracos qui jonchaient les étagères, les robes de toile fine, fendues jusqu’à la hanche, et les trenchs qui pendaient sur les cintres, tout avait été choisi pour elle par ses maîtres. Des bas de soie s’entassaient dans les tiroirs et les seuls soutiens-gorge auxquels elle avait droit ne masquaient rien de ses appâts.

Ce n’était pas vraiment tous les dimanches. Parfois elle restait rue des Carmes pour satisfaire à quelques désirs de Nathan ou de ses invités, mais le plus souvent elle suivait Jade dans les ruelles étroites du quartier. Le film importait peu, et même elles en vinrent à choisir des nanars, c’est-à-dire les films les moins intéressants. C’était pure stratégie. Plus le film était nul et moins il y aurait de spectateurs. Il s’agissait pour elles de jouer à se faire peur en limitant les risques. En outre, quand Jade imposait une tenue plus suggestive, ou plus courte qu’à l’habitude, ce qui lui arrivait de temps en temps, elles s’ingéniaient à arriver en retard et à entrer dans la salle sous la protection de l’obscurité.

Dans la ville il n’y avait qu’un cinéma. Une salle située dans le quartier haut. Il n’était guère éloigné de la rue des Carmes, aussi le plus souvent Jade entraînait sa compagne par des rues étroites. Elles enfilaient la rue de l’horloge et remontaient le boulevard pour déboucher rue de la Comédie. Quand il pleuvait, et que l’envie de cinéma était trop forte, elles s’y rendaient en voiture. Il leur était alors difficile de se garer. Elles cerclaient dans les rues adjacentes jusqu’à trouver une place. Plusieurs fois Jade entraîna Marie-Lise jusqu’à sa boutique. La jeune femme s’affolait alors d’être reconnue par un voisin quelconque et tirait, sans illusion, sur l’ourlet de sa jupe ou sur les pans du trench.

A chaque fois, Marie-Lise se laissait guider. Elle avait à cœur de montrer à Jade qu’elle menait le jeu. Elle ne s’habitua jamais à la nécessité de prendre les billets. Jade restait ostensiblement en retrait et envoyait sa protégée dans la pleine lumière du hall. Marie-Lise devait alors faire la queue et ne pouvait se soustraire aux regards inquisiteurs et parfois déplacés des autres spectateurs.

Enfin, quand elles avaient pénétré dans la salle, et que par bonheur la rangée la plus haute, celle du fond, se trouvait libre, elles s’y réfugiaient et s’arrangeaient pour occuper quelques-uns parmi les premiers sièges, de manière à ôter toute envie à quiconque d’occuper les suivants. Elles développèrent mille et une techniques pour éviter toute promiscuité et profiter ainsi d’un peu de tranquillité.

Parfois, à peine assises, Jade relevait la robe de Marie-Lise, forçait les cuisses jusqu’à ce qu’elles fussent ouvertes, et prenait possession du sexe déjà humide. C’était sa façon à elle de marquer son territoire. Mais, la plupart du temps les choses allaient plus lentement. Elle laissait passer la pub, et tentait de suivre le début du film. Si celui-ci trouvait gré à ses yeux, elle se prenait au jeu et Marie-Lise se voyait délaissée pendant un long moment. A contrario, si le film ne présentait aucun intérêt, Jade détaillait chacun de leurs voisins pour s’assurer qu’aucun n’aurait l’idée, ou simplement la tentation, de percer le manège qui allait avoir lieu dans leur dos, et se lançait aussitôt dans des manœuvres délicates et fiévreuses.

Il arrivait parfois qu’il n’y ait pas d’autre rangée de libre que dans les premiers rangs. C’était un risque. Il s’agissait alors pour les deux femmes de jouer plus finement et de multiplier les précautions tout en satisfaisant malgré tout leur désir de s’aimer.

Mais dans les meilleurs cas, ce qui, par habitude et par technique, s’avérait plus courant, elles avaient toute liberté pour se livrer à la débauche.

Tout débutait par des caresses. Comme décrit plus haut, Jade prenait rapidement possession du ventre de son amie, et s’arrangeait pour glisser un doigt, parfois deux, dans la fente humide. Elle jouait du médaillon et, en quelques manipulations, faisait monter l’excitation. Dans l’obscurité de la salle, elle se guidait aux mouvements imperceptibles du bassin et au volume des sécrétions féminines. Plus Marie-Lise mouillait, et plus Jade modérait ses caresses. Le but n’était pas de donner la jouissance, ça viendrait en son temps, mais de mettre les nerfs à vif et de créer le manque, comme le faisait le docteur Richard. Elle y réussissait si bien que Marie-Lise devenait folle et roulait son ventre sur la main de Jade avec une fureur proche de la démence.

Dès lors la jeune femme était à sa merci. Il suffisait d’ordonner et elle obéissait, avec pour unique objectif d’obtenir la caresse de trop, celle qui passerait le point de non-retour. C’était un jeu délicat et brûlant qui amenait invariablement Jade à réclamer la nudité complète de sa victime. Elle prenait plaisir à observer sa tendre amie se dévêtir, en faisant fi du lieu et des risques. Marie-Lise retirait sa robe, ou dégrafait sa jupe, et livrait son corps à la vue de Jade. Celle-ci s’amusait alors de la respiration heurtée et des mouvements rapides de la poitrine féminine. Elle ne relâchait pas pour autant la pression entre les jambes. Il ne lui fallait pas laisser mourir le feu.

Ne gardant parfois que ses bas, souvent totalement nue, Marie-Lise vivait alors des heures troubles. Plus rien n’importait que le feu qui couvait dans son ventre. Quiconque n’a jamais vu une femme, intégralement nue, lovée dans un fauteuil de cinéma, ne sait pas ce que ce spectacle peut apporter d’émotion. Outre la satisfaction érotique, il y a une dimension sensuelle hors du commun à observer la lumière mouvante de l’écran jouer sur la peau claire. Dans ces moments-là, Jade appréciait le spectacle et se délectait de l’emprise qu’elle avait sur Marie-Lise. La nudité était un signe d’abandon et de folie des sens. Quelques caresses supplémentaires et le corps de la belle brune s’enflammait. Elle perdait alors toute retenue, et, mâchoires serrées, elle parvenait à jouir en silence.

Il était rare que Jade se contentât d’une seule jouissance. L’un de ses plaisirs était d’émouvoir à nouveau le tendre corps féminin livré à ses caresses. Tout était dans la mesure. Pendant l’orgasme, ses mains abandonnaient le sexe et parcouraient avidement la peau de Marie-Lise, comme pour récolter une partie des convulsions qui troublaient son ventre et sa poitrine. C’était une satisfaction étrange pour la belle brune de recueillir les contractions qu’elle avait contribué à faire naître.

On affirme souvent que, contrairement à l’homme, la femme peut simuler. Marie-Lise en était incapable. Chaque muscle, chaque parcelle de sa peau et l’éclat noir de ses yeux, qui se troublait soudain, trahissaient, à qui la connaissait, la venue du plaisir et tout au long de l’orgasme elle était secouée de spasmes et de frissons incontrôlables. Il arrivait que Jade imposât l’utilisation d’un godemiché. Les cheveux en bataille, elle se labourait le ventre à grands coups de poignet et n’avait de cesse de se pénétrer jusqu’à l’extase.

Enfin rassasiée, le plus souvent encore nue, elle se glissait alors entre les sièges pour s’agenouiller en les jambes de Jade. Elle s’activait à pleine langue sur la fente odorante jusqu’à rendre à sa maîtresse les plaisirs qu’elle lui avait octroyés. Elle fermait les yeux et, respirant à grand-peine, elle gobait l’appendice féminin et recueillait des flots de cyprine dans sa gorge. Enfin, à la fois satisfaite et honteuse, elle attendait l’ordre de se rhabiller, ce qu’elle parvenait à faire dans l’obscurité, et reprenait sa place comme si de rien n’était. Il arriva qu’elle remette sa jupe ou sa robe à l’envers mais, à vrai dire, ça n’avait que peu d’importance.

Souvent en conclusion, Jade la saisissait par les épaules et forçait ses lèvres d’une langue impérative, juste pour lui montrer que cet orifice lui appartenait de la même manière que les autres. Les deux femmes se laissaient aller alors à des gestes de tendresse qui en aurait surpris plus d’un s’ils avaient su qu’à l’occasion il ne déplaisait pas à la garçonne de donner le martinet à sa compagne, ou de lui faire appliquer les étranges méthodes du docteur Richard.

Mais en fait, jamais aucun des spectateurs présents ne devina le jeu auquel se livraient les deux femmes du fond, ou si quelqu’un s’en rendit compte, il n’en fit pas état.

CHAPITRE XIII

Le dimanche soir n’était pas toujours consacré au cinéma. Il arrivait parfois que Nathan décide d’autres amusements. A l’occasion il invitait des amis, souvent Marc et Marie-Claude, et organisait un dîner aux accents érotiques.

Après le rivetage du médaillon, dont Marie-Lise ne savait pas si elle devait être fière ou si ça constituait une marque d’infamie, elle eut à affronter le regard des autres. En premier lieu ce fut ce couple singulier constitué de Marie-Claude, belle rousse au regard pénétrant et au menton carnassier, et de son compagnon, Marc, beaucoup plus âgé qu’elle, issu de la bourgeoisie locale et dont Marie-Lise ne sut jamais vraiment la profession. Elle les avait rencontrés un week-end précédent, et s’ils avaient déjà eu accès à sa nudité, s’ils avaient eu le plaisir de l’observer se soumettre à la fessée, si Marie-Claude l’avait fait jouir à l’occasion de sa première épilation, ils n’avaient jamais vraiment participé à sa punition.

A l’occasion de la pose définitive de la plaquette sur laquelle chacun pouvait lire le mot CATIN, Nathan avait invité ce couple et avait proposé à Florent de partager leur repas, rituel auquel il n’était pas convié habituellement.

Quand il arriva il ne trouva que Nathan et ses amis. Il les connaissait déjà mais Nathan ne put s’empêcher de le présenter d’une phrase laconique.

— Le mari ! déclara-t-il avec un soupçon d’insistance dans la voix.

— Vous avez de la chance de posséder pareille femme, assura Marc, qui se fendit d’une poignée de main amicale.

Et comme Florent cherchait des yeux Marie-Lise, la jeune femme à la chevelure flamboyante le rassura.

— Jade est en train de la préparer. Il faut qu’elle soit belle pour la soirée.

A cet instant les deux femmes apparurent dans l’encadrement de la porte menant à l’escalier. Il y eut un silence soudain et même Florent, dont pourtant c’était la compagne, ne put se défendre d’un sursaut d’étonnement. Marie-Lise était presque méconnaissable. Juchée sur d’extraordinaires talons de vernis rouge, à la finesse sans égale, elle ne portait pour tout vêtement qu’un corset lui étranglant la taille jusqu’à faire saillir le pubis et la poitrine de façon outrancière. En outre ce qui surprit tout le monde, ce fut le chignon qu’avait édifié Jade avec la longue chevelure brune. Cet artifice inhabituel découvrait les épaules et accentuait, s’il en était besoin, la nudité et la beauté de la jeune femme.

Elle s’aventura dans la pièce, ondulant des hanches de part la hauteur des talons, et chacun put observer à loisir la plaquette qui brillait de tous ses feux au-dessus de la vulve.

Aussitôt Marie-Claude s’agenouilla devant elle pour détailler le bijou. Le visage au niveau du bas-ventre elle se saisit de l’objet et le fit miroiter pour lire l’inscription.

— Nathan m’en avait parlé… mais c’est encore plus beau que je ne l’avais imaginé.

Elle le fit jouer plusieurs fois autour de l’anneau, tenta de le pivoter dans tous les sens, comme on fait de certaines bagues, pour en chercher la position de démontage, mais ne trouva rien. Rassurée de l’inviolabilité de l’objet elle se permit une caresse tout au long des grandes lèvres, une façon pour elle de prouver à Marie-Lise qu’elle en avait le droit. Elle testa la douceur de la peau et la moiteur de l’entrejambe jusqu’à ce que sa victime écartât les cuisses pour s’offrir davantage. Satisfaite, Marie-Claude lâcha sa prise et guida la jeune femme devant Marc qui n’attendait que ça pour se livrer à la même vérification.

Quand tous se furent assurés de la beauté du bijou, de sa signification, et surtout de l’impossibilité de l’ôter sans le détruire, il fut demandé à Marie-Lise de se hisser sur la lourde table du salon, d’écarter les jambes et de présenter à la vue de l’assemblée ses avantages du mieux possible. Elle s’exécuta sans attendre. C’était une des rares fois où Florent assistait à sa punition, elle ne voulait pas le décevoir.

Surélevée, les reins cambrés par les talons, les seins projetés en avant par l’étranglement du corset, les lèvres rouge vif et le mascara profond qui renforçait l’éclat trouble de ses yeux, elle s’exhiba comme on lui demandait, et chacun put admirer cette femme sublime qui subissait les épreuves les plus étranges avec une jubilation qu’elle avait du mal à cacher. Pour ajouter à son trouble, Nathan lui imposa de placer ses mains au-dessous du chignon, derrière la nuque et d’écarter ses jambes. Une fois de plus elle s’exécuta sans résistance, offrant plus encore sa nudité et les courbes désirables de sa poitrine. Elle se mortifia à s’ouvrir au mieux et chacun des muscles de ses cuisses fut mis à rude épreuve.

Tout le temps de l’apéritif elle dut rester ainsi exposée. Les conversations ne tournaient que sur elle et de multiples fois Florent reçut les félicitations des convives. Ils s’extasiaient sur la courbe des hanches, sur la musculature générale que mettait en valeur la tension qu’on avait imposée à son corps, et sur le bijou qui attirait tous les regards. Jade et Marie-Claude, comme deux collégiennes curieuses, ne pouvaient s’empêcher de jouer de l’objet et d’en profiter pour caresser profondément les lèvres entrouvertes. Elles pénétraient subtilement les chairs féminines et montraient aux trois hommes le résultat de leurs attouchements. Marie-Lise mouillait et il n’était pas question de garder pour soi pareille information.

Quand ils se furent lassés d’elle, ils passèrent à table. Elle resta quelques minutes encore dans la pose qu’on lui avait imposée, n’osant aller à l’encontre des décisions de Nathan. La seule initiative qu’elle crut devoir prendre, ce fut de pivoter légèrement sur la gauche de façon à se placer face à la table, pour que chacun puisse encore accéder à la vue de son sexe. Ce n’est que quand Jade servit le plat de résistance qu’elle fut autorisée à rejoindre son siège. Le reste du repas se passa sans encombre. Elle était désespérément nue et tous jetaient des regards admiratifs sur ses seins dont les aréoles s’étaient élargies et dont les tétons pointaient droit vers l’assistance. Elle participa à la conversation comme si de rien n’était et on lui posa les questions les plus directes sur sa tenue, sur ce qu’elle ressentait à s’exhiber ainsi, et même sur les sensations qu’elle vivait à chaque visite chez le docteur Richard. Par essence elle savait n’avoir rien à refuser à ses maîtres, aussi répondit-elle le plus précisément possible, et avec la plus grande franchise. Son mari s’étonna même du vocabulaire employé. Elle parlait de chatte pour son sexe, de cul pour son anus, et de bite pour décrire un phallus. Il en fit la remarque à Nathan qui éclata d’un grand rire et expliqua que ça faisait partie du traitement. Ses tenues vestimentaires, son bijou intime, et son vocabulaire, éloigneraient d’elle tout prétendant et lui interdiraient de faire le premier pas. Florent comprit le principe et l’approuva. Il n’avait pas prévu pareil changement mais considérait cela comme logique. Il se félicita une énième fois d’avoir croisé la route de ce couple.

Vers la fin du repas, alors que Jade desservait, il fut question de martinet. Plusieurs firent leur apparition sur la table, que chacun put étudier à loisir. Florent découvrit diverses formes de martinets. De son enfance il ne gardait que le souvenir vague d’un objet simple, sans fioriture, aux lanières courtes et rustiques et au manche rudimentaire. Il découvrit qu’on pouvait faire preuve d’imagination en la matière. Si les lanières variaient de longueur et de couleur, et si l’on agrémentait leurs extrémités de nœuds ou d’excroissances à la fonction évidente, le manche lui-même prenait différentes formes dont la plus remarquable résidait dans la représentation d’un sexe masculin aux dimensions diverses, du plus mince aux plus volumineux. Il fut demandé à Marie-Lise lequel elle préférait, et faute de réponse, Nathan en choisit un de taille moyenne, sans agrément particulier sauf à considérer le manche en métal chromé.

Le silence s’était fait autour de la table et de Marc à Florent, en passant par Marie-Claude et Jade, chacun suivit des yeux la jeune femme qui s’était levée sur ordre et qui se dirigeait au centre du salon. La hauteur des vernis rouges, et la tension qui naissait dans son ventre, firent qu’elle se déplaça avec hésitation. Loin d’elle l’idée de se soustraire à la punition, elle était là pour ça et l’avait déjà reçue plusieurs fois sans autre forme de procès, mais de s’y soumettre devant autant de monde, et devant son mari lui ôtait une partie de ses moyens. Néanmoins elle se prêta aux ordres pour se hisser à nouveau sur la table basse avant de s’abîmer les genoux en s’agenouillant pour offrir sa croupe à la vue de tous.

Nathan l’aida à s’installer, glissant une main impérative entre les cuisses pour l’obliger à s’écarter davantage et pour que chacun puisse deviner la rosace plissée de son anus ainsi que le renflement congestionné de son sexe. Elle était divine, ainsi exposée à la concupiscence de tous.

La main de Nathan s’insinua un instant entre les muqueuses moites et il put constater par lui-même le trouble de la jeune femme. Il éprouva la souplesse des lèvres en les saisissant à plusieurs doigts, comme dans un étau, pour les étirer jusqu’en limite d’élasticité. Il fit jouer les chairs de haut en bas de nombreuses fois, jusqu’à percevoir un clapot indécent emplir la pièce. Satisfait de lui-même, et des réactions de sa victime, il relâcha la prise et assura sa main sur le manche métallique du martinet. Un hurlement sauvage retentit. Il avait frappé fort et, par mégarde, avait touché les tendres lèvres.

Il ne s’excusa pas de ce manque d’appréciation et poursuivit la frappe, alternant fesse droite et fesse gauche jusqu’à ce que chacune soit écarlate. Il ralentit alors la cadence et se tourna vers le public toujours muet. Peut-être chercha-t-il dans les regards un aval quelconque pour continuer mais, tendus et la gorge sèche, aucun n’ouvrit la bouche. Il prit donc le parti de frapper encore une dizaine de fois, dirigeant maintenant les lanières sur les cuisses plutôt que sur les fesses et striant celles-ci de courtes traînées rouges.

Si Marie-Lise avait hurlé lors de la première frappe, il n’en était plus de même à présent. Elle supportait le supplice en silence, serrant les dents jusqu’à se faire mal à la mâchoire. Ce n’est que quand Nathan cessa de la tourmenter, et que le silence revint, qu’elle retrouva une respiration régulière. Enfin, en conclusion de cette étrange séance punitive, le jeune homme montra à l’assemblée le manche chromé, avant de l’introduire et de le remuer, sans ménagement, dans le fourreau féminin qui s’ouvrait devant lui. Il y eut un murmure d’appréciation autour de la table et, alors qu’il s’amusait à des allers-retours obscènes au fond du ventre féminin, la conversation reprit sur les bienfaits de la fessée et sur les conséquences de pareil traitement.

Ce n’est que quand le champagne coula à flot, que Marc se leva et s’excusa auprès des autres convives, pour entraîner avec lui Marie-Lise dans l’escalier menant à l’étage. Si pour chacun il ne s’agissait là que d’une péripétie sans importance, pour Florent ce fut une torture de voir disparaître la jeune femme nue, la taille violemment étranglée par le corset victorien, et les fesses cramoisies. L’attente se fit cruelle. Que lui faisait cet homme qu’elle avait suivi sans résistance ? Comme s’il s’était agi de chose naturelle…

Dix minutes plus tard ils revinrent et s’installèrent à leurs places respectives comme si rien ne s’était passé. Dès lors ce fut au tour de Nathan de prendre la main de Marie-Lise et de l’entraîner dans l’escalier. Florent entendit le claquement sec des talons sur les marches avant que la porte d’une chambre ne grinçât. Peut-être utilisa-t-il la jeune femme d’une autre manière que son prédécesseur car les ahanements masculins se mêlèrent rapidement aux gémissements féminins et, autour de la table, chacun put suivre à l’oreille l’accouplement bestial qui se jouait à l’étage.

CHAPITRE XIV

L’été passa, qui fut une explosion de découvertes et de sensations nouvelles pour Marie-Lise. Par un contrat tacite elle ne pouvait se soustraire au rendez-vous hebdomadaire de la rue des Carmes. Elle s’y rendait chaque vendredi, parfois conduite par son mari, parfois seule, certaine d’en revenir les fesses rouges mais aussi le ventre apaisé. Elle ne s’y rendait plus sous la contrainte, ni même avec appréhension, mais le cœur battant. Elle espérait le vendredi avec fébrilité, comme à l’adolescence, quand elle rencontrait ses amoureux. Son corps tout entier espérait le week-end, déjà fiévreux des plaisirs qu’on lui imposerait.

Elle pénétrait l’appartement de Jade et de Nathan, accompagnée de l’un ou de l’autre, souvent des deux, ou parfois guidée par un couple d’inconnus auquel elle savait par avance devoir s’offrir. C’était la règle du jeu. Sa punition avait pris un tour singulier. Elle avait été livrée aux humeurs de ce couple, ils décidaient de sa sexualité et des personnes qui usaient de son corps, pour leur plaisir mais aussi pour le sien. Pour ces raisons, et pour d’autres encore, elle attendait le vendredi dans une sorte de folie érotique qui lui nouait la gorge et liquéfiait le ventre.

L’automne passa très vite. La ville prenait des couleurs chaudes et les platanes des boulevards jonchaient les terrasses de milliers de feuilles. Comme convenu, elle se rendait régulièrement à la visite médicale, toujours accompagnée de Jade. Il avait été décidé qu’elle ne s’y rendrait jamais seule, c’était un moyen détourné d’affirmer sa dépendance, non pas seulement à Nathan, mais aussi à sa femme. Elle ne craignait plus ces visites intimes. Elle savait trouver dans la honte qu’on lui imposait un étrange plaisir. Elle appréciait désormais, sans trop savoir pourquoi, la position atroce que cet insolite médecin la forçait à prendre sur la table, et si elle appréhendait l’instant où cet homme, penché sur elle, jouerait de ses muqueuses jusqu’à tendre son corps dans les prémices de l’orgasme, elle désirait être traitée ainsi, soumise à une volonté extérieure.

Il en était de même avec Jade, Nathan, Marie-Claude … et les autres. Elle s’abandonnait à d’autres volontés que la sienne et rien que ce principe l’exonérait de toute responsabilité dans la débauche qu’on lui imposait, et les jouissances qu’on arrachait de son ventre.

En fait il n’y avait que deux moments qui la gênaient vraiment, le premier c’était quand elle sacrifiait avec dégoût aux lavements que le docteur Richard lui imposait, et le second, quand arrivait l’instant humiliant où il faisait son compte rendu à Jade, accompagné de la sempiternelle ordonnance.

Hormis ces deux phases éprouvantes, auxquelles elle ne s’habitua jamais pleinement, elle appréciait tout le reste, même les fessées, au martinet, ou à main nue, qui n’étaient devenues, pour elle, qu’un préambule à la jouissance, cette jouissance éblouissante qu’elle avait connue sous les assauts de son cousin, et qu’on lui octroyait maintenant aux moments les plus inattendus et dans les situations les plus humiliantes.

Mais pour toute chose il faut payer le prix. Sa vie conjugale se délita rapidement. Elle acceptait encore les avances de Florent, se donnait à lui quand il le souhaitait, mais au fil du temps elle n’en ressentit plus rien. Etre caressée ou pénétrée par son mari ne lui apportait plus qu’un vague dégoût et si elle s’y soumettait ce n’était plus que par politesse ou par devoir. La richesse de sa nouvelle vie érotique, tout ce que ses nouveaux maîtres la forçaient à vivre, et quand bien même le vivait-elle en dehors de sa volonté, tout cela eut très vite raison de sa vie conjugale. Elle ne parvenait plus à l’extase avec lui, et, sans oser lui en faire part, elle comprit qu’il ne lui inspirait plus aucun désir. Pour atteindre à l’extase, au plaisir des sens, elle avait désormais besoin de tout le décorum et de tous les artifices qu’on lui imposait. Elle ne trouvait plus aucune satisfaction à faire l’amour de manière usuelle. Sauf à s’accoupler, sur ordre, avec un inconnu, ses sens ne répondaient plus aux sollicitations d’un coït normal. Convaincue de ces modifications profondes dans sa personnalité ainsi que dans sa sexualité, elle réalisa que sa vie devait changer.

Très vite le cœur n’y fut plus. Jusqu’alors elle avait tout tenté pour épargner Florent, mais le temps était venu de prendre des décisions. La braise qui couvait dans son ventre ne se satisfaisait plus d’un simple week-end. Chaque jour, alors qu’elle sacrifiait à sa toilette, la simple vue de la plaquette, qui pendait au-dessus de sa fente, ravivait le feu qui couvait en elle. Sa gorge se serrait, son ventre s’humidifiait et, le cœur battant, elle tentait d’apaiser ses sens manuellement.

D’habitude, quelques allers-retours rapides suffisaient amplement à lui procurer l’extase. Certaines fois, plus brûlante qu’à l’ordinaire, il lui fallait plusieurs orgasmes avant de recouvrer sa sérénité. A cette fin il lui devint presque systématiquement nécessaire de se coucher. Elle ne pouvait plus, ou très difficilement, se masturber assise, ou debout comme elle eut fait par le passé. Il lui fallait en effet relever la plaquette, dont la surface et le poids gênaient l’accès au clitoris et à ses lèvres. En position couchée il lui était plus facile de se satisfaire. Elle plaçait le bijou au-dessus de la vulve, à plat sur le pubis, et cisaillait son entrejambe à pleine main jusqu’à oublier toute pudeur, jusqu’à extirper de son ventre l’émotion tant désirée.

Pour augmenter le niveau de plaisir, elle s’activait sur son bouton à la manière du docteur Richard, exacerbant ses sens par des caresses précises et des abandons soudains. Elle fractionnait ses sensations, de paliers en paliers, ne relâchant ses gestes que pour monter plus haut, jusqu’à mener son corps dans les sphères les plus extrêmes de la jouissance humaine, dans les prémices de la folie érotique. Elle explosait alors dans des contractions irrépressibles qui travaillaient ses sens et vrillaient chaque muscle.

Dans la journée il en était de même. Comme le battant d’une cloche, le mouvement permanent du médaillon chauffait son clitoris et maintenait un haut niveau d’excitation dans son bas-ventre. Le jeu incessant de l’anneau dans sa chair accentuait l’étirement du capuchon et lui rappelait sa nudité et sa condition. Souvent il lui fallait stopper l’activité en cours pour apaiser des tensions insupportables. Comme il était pour le moins difficile, en toutes circonstances, de trouver une couche à portée de main, elle se satisfaisait rapidement, dans des toilettes ou ailleurs, dans les attitudes les plus indécentes et dans les positions les plus scabreuses.

Désormais la question n’était plus que faire avec Florent, mais que faire de Florent ? La solution passait par une séparation, elle le sentait bien. Paradoxalement il lui fallait sa liberté pour se livrer complètement à ses tourmenteurs, mais il ne serait pas aisé de le lui faire accepter. Malgré leur vie commune, aujourd’hui quasiment inexistante, son mari prenait encore plaisir à la savoir livrée à d’autres mains que les siennes. A chaque fois qu’il la conduisait chez Nathan, vêtue souvent de la plus légère des façons, une simple robe courte, sans rien dessous, ou bien un caraco et une micro jupe qui découvrait largement ses cuisses, elle voyait bien qu’il bandait.

Souvent, dans ces circonstances, elle n’osait refuser de le caresser rapidement. Mue par quelques scrupules incompréhensibles, elle posait sa main sur le membre qui tentait de percer la toile, et, sans l’extraire de sa cache, elle tentait maladroitement de le satisfaire. Quand ils arrivaient rue des Carmes, elle quittait le véhicule et l’abandonnait à son sort, le pantalon largement auréolé.

Mais ces petites gâteries, aussi innocentes qu’elles puissent être, la dégoûtaient de jour en jour. A vrai dire le cœur n’y était plus. Ses sentiments pour son mari s’étaient tant étiolés qu’ils avaient fait place à de la haine. Non pas la grande haine, celle qui brûle les veines et qui pousse au meurtre, non, celle plus commune, qui dégoûte des êtres et rend la vie intolérable. Elle décida donc, la mort dans l’âme, de sauter le pas.

On était fin octobre. Cela faisait six mois que son mari l’avait jetée dans les griffes de Nathan. Depuis quelque temps, à cause de la fraîcheur naissante, on lui imposait des bas et le port d’un corset qui affinait la taille au-delà de toute raison. Le désir continu que créait le bijou entre ses jambes, ainsi que la compression extrême de son ventre et de son pubis, tout cela se complétait pour faire d’elle un brûlot permanent. Elle vivait, contre son gré, dans un état perpétuel d’insatisfaction sexuelle où chacune de ses terminaisons nerveuses, des plus communes aux plus intimes, lui brûlait les sens. Elle ne respirait plus que difficilement, et n’avait plus en tête que les instants, trop courts à son gré, pendant lesquels on lui octroyait la douleur ou la jouissance.

Comme l’initiative ne viendrait pas de lui, ce fut elle qui simula l’altercation qui servit de base à sa stratégie. Alors qu’il rentrait tard, un soir d’octobre, et bien qu’elle soit convaincue qu’il ne la trompait pas – il en était parfaitement incapable – elle usa de toute sa mauvaise foi de femme, mauvaise foi inhérente à la condition féminine, pour déclencher le conflit. Il s’agissait pour elle de créer l’escarmouche initiale qui lui permettrait d’arriver à ses fins. Elle joua la femme blessée à la perfection, et bien qu’il n’ait rien à se reprocher, Florent ne sut comment se sortir du piège. Plus il haussait le ton pour exprimer sa vérité, et plus elle jouait de lui, allant jusqu’aux larmes pour crédibiliser son attitude.

En quelques jours elle créa un climat si détestable qu’il se vit soulagé quand elle proposa la séparation. Elle ne parla pas de divorce mais elle avait fait le premier pas et il l’avait accepté. Début novembre ils se déchiraient par avocats interposés, mais comment expliquer à un homme de loi les vraies raisons de ce conflit. Il était quasiment impossible pour Marie-Lise de mettre sur la place publique, devant un juge, dans une salle de prétoire, la vie de folie qu’elle menait et l’aversion qu’elle portait désormais à son mari. Elle se cantonna à plaider l’incompatibilité d’humeur et il entra dans son jeu, pour éviter de mettre sa propre bêtise sur la place publique. Il avait joué avec le feu, et il s’était brûlé.

C’est en quittant le palais de justice, alors qu’au sourire de Marie-Lise il réalisait soudain avoir été floué, qu’il voulut exprimer sa vindicte. Il retrouva le mot qui lui était venu à l’esprit lors de l’adultère et la traita de traînée devant les passants ébahis. En retour, furieuse de l’insulte et voulant sans doute faire mal, elle lui jeta au visage la phrase qu’elle avait entendue de la bouche même de Nathan, et qui lui paraissait plus dure qu’une lame.

— Une femme appartient à ceux qui la font jouir ! Toi, tu ne me fais plus rien !

Il reconnut le théorème de Rhamov. Elle avait touché juste. Il s’appuya maladroitement sur la grille et s’effondra en larmes.